
fl OZAAW ff ¿VIU
Jueves, 21 de mayo de 1_^7 ' Director: José Manuel Serrano Álvarez Precio: 55 pesetas

Ayer tarder en mi «olemne acto

Inaugurada la nueva sede de la Diputación
• Será instalada en el Torreón de los Guzmanes
• Se trata de un logro de toda la Provincia, dijo el presidente

La Diputación Provincial de 
Avila cuenta desde ayer con una 
nueva sede, tras la inauguración 
oficial del Torreón de los Guz
manes o de los Múxicas, que 
contó con la presencia de al
caldes de pueblos de nuestra 
provincia; representantes de los 
distintos grupos en la Corpora
ción Provincial; alcalde de Avila; 
directores provinciales; delega
dos territoriales y la presidencia 
de Jesús Terciado.

El acto comenzó a las siete de 
la farde con la recepción de los 
invitados y la bendición del cen
tro por el párroco de la iglesia de 
San Juan Baustista, Fidel López 
del Rey.

A continuación, el cronista ofi
cial de Avila, Eduardo Ruiz Ayú- 
car, hizo una exposición pública 
de los antecedentes históricos y 
la constnJcción de este bello 
palacio renacentista que —ase
guró- gracias a la rehabilita
ción de que ha sido objeto por 
iniciativa de la Diputación Pro
vincial abulense, no va a tener el 
mismo destino de olvido y de
terioro que tienen otros monu
mentos abulenses.

Tras la intervención de Eduar
do Ruiz Ayúcar, que tuvo tam
bién espacio para algunos datos 
anecdóticos, el presidente de la 
Diputación Provincial, Jesús Ter
ciado, inauguró oficialmente el 
edificio como sede de la insti
tución destacando que se trata 
de un logro de toda la provincia.

Mostró Terciado su satisfac
ción por lo que calificó de “im
portante aspiración”, por la re-* 
cuperación y rehabilitación, co
mo parte de las obligaciones y 
competencias de la Diputación, 
así como la responsabilidad que 
comporta salvar un monumen
to nacional como el Torreón.

Más adelante agradeció el es- 
fuerzo de quienes han interve
nido en este proyecto que, dijo, 
fue convertido en objetivo co
mún de quienes trabajaron en él.

Finalizó el presidente ofrecien
do la nueva sede de la Dipu
tación a todos y, especialmente, 
a los ayuntamientos de la pro
vincia.

Presentada la 
candidatura 
independiente de 
Arévalo

El Colectivo Progresista In
dependiente, compuesto prin
cipalmente por miembros de 
las ejecutivas locales del PSOE 
y UGT, de Arévalo disconfor
mes con la lista ofícial del 
Partido Socialista, ha presen
tado su candidatura municipal y 
su programa electoral para las 
próximas elecciones.

Páginall

Dejó de funcionar 
la Cooperativa 
La Moraña

La cooperativa “La Mora- 
ña” que funcionaba en la zona' 
de Fontiveros, ha dejado de 
hacerlo entre mutuas acusa
ciones de Junta Directiva y 
socios, de desinterés por el 
funcionamiento de la misma.

Páginall

Tras descubrir una placa con
memorativa de la inauguración, 

’hecha de cerámica, intervino la 
coral Tomás Luis de Victoria, que 
interpretó cuatro composicio-^ 
nes: “Benedicat Bobis”, de Haen-' 
del; “No llores ne”, canción po
pular asturiana; “El labrador", 
canción popular abulense, y la 
canción popular titulada “La Cas
tellana”.

Tras la actuación de la coral, el 
arquitecto redactor del proyecto 
de rehabilitación del Torreón, 
Manuel Manzano Monís, hizo 
una breve exposición de esta 
rehabilitación, cuyas fases eran 
mostradas én planos y fotogra
fías.

Manuel Manzano dijo que la. 
arquitectura habla a través de los 
edificios, señalando que los abu
lenses debemos sentimos orgu
llosos de haber podido recuperar 
un edificio como éste, un edi
ficio renacentista que une las 
influencias árabes, romanas, vi
sigodas, que terminan formando 
un todo, “único y original”.

Los actos de inauguración fi
nalizaron con un vino en un 

' restaurante de la capital Jesús Terciado inauguró oficialmente la nueva sede de la Diputación, en el 
rehabilitado Torreón de los Guzmanes LUMBRERAS

Buscan soluciones 
al conflicto de la 
Sociedad de 
Galletas

Gobernador Civil, director 
provincial de Trabajo y miem
bros del Comité de Empresa 
de la Sociedad Europea de 
Galletas se reúnen hoy para 
intentar encontrar una solu
ción al conflicto planteado en 
la empresa citada.
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Homenaje al 
Ayuntamiento de 
Avila en Alcalá de 
Henares

En un acto de confraterni
zación del Hogar de Avila en 
Alcalá de Henares, recibirán 
un homenaje el Ayuntamiento 
de Avila, el ex-presidente dél 
Hogar de Avila en Madrid, 
Juan Picón Alonso, y otras 
personalidades.

Página 6

CLUB WINDSSOR 
Próxima inauguración 

Tómese una copa en 
buena compañía

Avda. 18 de Julio, 32 AVILA

Ea León, agagae había aacida ea Avila_________________ _____________

Niño muerto cuando jugaba en el colegio
Ayer por la tarde fue enterrado 

en el Cementerio de Avila, el 
niño Marco Antolín Pinián, de 
d/ez años, que faUecio^en León, 

■ cuando jugaba en el Colegio. La 
, causa del fallecimiento ha sido.

según ha podido saber-EL DIA
RIO DE AVILA, hemorragia ence
fálica politraumática.

Marcos Antolín había nacido 
en Ávila, de donde son sus padres 
así como sus abuelos y demás

familia, muy .conocidos en nues
tra Capital.

Durante la tarde de ayer circu
ló por la ciudad el rumor de que 
el niño había muerto en ün co
legio de Avila mientras estudiaba
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Hoy, jueves, 21 de mayo
SANTORAL: Ss. Valente, ob.; Se- 

gundo, pb.; Timoteo. Polio, Eutiquio, 
des.; Polieucto, Victorio y Donato, 
Teopompo y Sinesio, Secundino, Ni- 
costrato y Antioco, mrs.; Gisela.

Misa:'De Feria. '
Sol: 4,54 a 19,29.
Luna: 1,51 a 13,14.
Luna nueva el 27 en Géminis. El 

Sol entra en Géminis a las 14,10.

FARMACIAS
Hoy jueves, día 21. Don Antonio 

Fernández de la Puente. Plaza de 
Santa Teresa, 6. Teléfono 211266.

Mañana viernes, día 22. Doña Ma
ría Paz García Martínez. Virgen de la 
Soterraña, 20; Teléfono 222083.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telé

fono 22 00 20). 8 y 10,45: “CIUDAD 
PELIGROSA”.

CINE REYES CATOLICOS. Jueves, 
21, a las 9 noche: “LA BUEN A BODA”, 
del Ciclo ERIC ROHMER. (Por cine- 
club G.E.C.A.).
BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P" Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.
DIA 20 DE MAYO

100.000 pesetas al número 4426.
1.250 pesetas al número 4425.
1.2 50 pesetas al número 4427.

TERMINACIONES
426: 5.000 pesetas.
26: 500 pesetas.

. 6: 50 pesetas. .

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Oiga la tele. 01,00; Noche de 
Alanda (Jesús Marchamalo). 03,00: 
La radío en la radio. 06,00: De la 
noche al día (Ignacio Anz). 07,40: 
Informativo regional y local. 08,00: 
España a las ocho. '08,30: Números 
cantan (Cristina García Ramos). 09,00: 
Objetivo: Hora 13.13,30: Informativo 
regional y local. 14,00: Diario habla
do de RNE. 14,30: Deportes. 15,00; 
Top 70. 16,00: Estudio 1.503. .17,00: 
Usted opina. 18,00: Vivir para vivir 
(Manuel Torre Iglesi^. 19,00; Apues
te por una 20,00: Follow Through. 
20.30: La hora deportiva. 21,30: Ra-. 
diodeporte. 22,00; Lo que el tiempo 
se llevó (Carlos Tena). 23.00: Ultima 
edición.

EL TIEMPO

Lluvias moderadas en el norte
Madrid. Efe.

Las predicciones del Instituto 
Nacional de Meteorología para hoy, 
jueves, día 21, son de nuboso o 
muy nuboso con algunas precipi
taciones débiles en'el Cantábrico 
Oriental Baleares y Norte de Nava
rra, Aragón y Cataluña. Nuboso en 
el resto del cuadrante NE y ép 
Canarias. Aumento de la nubosi
dad con nubes medias y altas en 
Andalucía Occidental y área del 
Estrecho. Poco nuboso o despeja
do en el resto. Vientos moderados a 
fuertes’,del NE en Finisterre, del 
NW en el NE de Cataluña'y de E en' 
el Estrecho, moderados,del NW en 
Baleares y del NE en Canarias y 
flojos de componente en el resto. 
Aumento ligero de las temperatu
ras en la mitad peninsular y ascen
so moderado en Canarias.
PREDICCION PARA MAÑANA

Se extiende la nubosidad a toda

la cornisa cantábrica con precipi
taciones en general débiles. Conti
núa el aumento de la nubosidad 
por el SW extendiéndose la nubo
sidad media y alta en Extremadura 
y puntos de Castilla-La Mancha. En 
el resto de las regiones continuará 
con análogas características al día 
anterior. Los vientos serán simila
res al día 21 en todas las regiones 
salvo en Cataluña y el Estrecho 
donde amainará a moderados. Tem
peraturas sin cambios importantes 
cón ligero descenso en el SW.
PREDICCION PARA ÉL SABADO

Empeoramiento general en toda 
la Península y Baleares, más acu
sado en la mitad norte. La nubosi
dad será abundante en todas las 
regiones con precipitaciones que 
serán más frecuentes e intensas en 
el norte.

Temperaturas extremas de Avila: 
Máxima de ayer. 20,4.° 
Mínima dé'ayer -0,2°.

(F.): Domingos y lestivos.
(•): Lunes, miércoles y viernés, TELEFONOS
Salida de Llegada a Avila

MUSEOS AUTOBUSES

Segovia: 9 y 19,15 
Segovia: 9 y 14 .
Villacastín: 15 
Ponferrada: 9 y 15,15 
Valladolid: 12.30 v 1845 
Madrid: 10; 14,30 v 20
Horcajo T.: 7,30 y 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15 
Navaluenga: 15,15 
Venta del Obispo: 
Narrillos del A.: 7

15

7

Cabezas del V.: 15 
Marhigal: 7.45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45
Riofrio: 8,15
Hervás-Béjan 7,15 y 15,15

Barco de A.: 8 y 16,20 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.)
Pedro Bernardo: 6,15
Magazos: 7,30
Nava de Arévalo: 14,15
Arévalo: 15

10,15 y 20.30 (L.) 
10,15 y 15.15 (S.A)
15,30 (M.) 
1430 y 20,30 
14.30 v 20 .30 
12; 16,30 y 22 
9,20 y 16,30
920 (Lunes >' V.) 
9.15
16,45 
9
9,15 
16''
9,20 y 15.55
9,20 y 15.55
9,15
9,15 
9,05

(16 F.)9,30Y 17.46(18.33 F.)

S. Martín de la V.: 7,30 9,30
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30
Pedro Rodríguez: 6 9,30

9,30 y 19,45
9,28 (18,33 F.)
9,15
9,15 -
15,50
15,50

(L,): De lunes a viernes, 
(S/L); Sábados, laborables. 
(M.): Viernes y mercados.
(F.): Domingos y festivos.

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
Jlos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a k4. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas; gratuita, mos
trando el D.N.I. -
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada; 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.
• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). TOdos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a2í. <

Salida,de Avila Llegada a

7 y 16,30
14
7,30Y 15,45

9,45; 16,45 y 19 
16,45; 19 y 22
13 y 17,15
17,15
17,30
13,15
17,45 .
16,45
12,45
13,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15,30 ■
17- ’
19 (sábados 17)
9.55, 13, y 18 
(9,55 festivos)

Segovia: 8,15 y 17,45 (L.)
Villacastín:, 14,30 (V, y M.)
Valladolid: 9,00 y 17,15 
Ponferrada: 13,00y21,15 
Madrid: 11,45; 18,45y21(L) 
Madrid: 18,45; 21 y24(F.) 
Horcajo T: 1430 y 19,05 
Flores de Avila: 18,35 (L.) 
Soranillos: 19,30 
Navaluenga: 1445 
V. del Obispo: 19,45 
Narrillos del Alamo: 19 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 1410y 18,10 
Arenas: 17,45
Parador G. 19,30 (menos o.) 

. Riofrío, 19,50(17,50 sábad.)

Hervás Piedrahíta-Bar- 
co 12,55 y 20,20 (12,25).

13' y 18 (menos D) Barco de Av. 1430 y 19,30
18^55 V M 
16,30: 
13
13 y 17,30
17,30
16,15
13,45
13,45
17 (viernes)

Guijuelo: 19,45 (11,40) 
Pedro Bernardo: 19,30
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 13,50 y 18,20 
Magazos: 19
S. Martín de là V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 (*)
P. Rodríguez: 15,15 (•)
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L.k De lunes a viernes.

EL DIARIO DE AVILA
el periódico de

todos los abulenses

MISAS

Catedral: 8,30, 9,15 y 9,45.
S. Pedro: 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 18 (Verano, 20)
San Antonio: 12 y 19. (verano, 20).
San Juan: 10 y 19,30. (verano, 20). 
San Vicente: 12,y 19 (verano, 19,30). 
Inmac. Corazón M.“: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 9, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9,13y 20,30 

(verano, 20).
MM. Clarisas (Cordillas); 8,30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
Sán José (Las Madres): 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8.
Siervas de .María: 8
La Magdalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social: 19.
Sant" Sonsoles: 18,

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Telf. 21 12 20
Tolf. Ambulancias 

22 22 ^0

AVILA
Bomberos. . .’............ 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja..-.............. 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Ruraf 221100
Policía Municipal .-^ . . 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE .... ........ 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis,. Pl. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno........ .. 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja.............. 371466
Guardia Civil ...... . — 370004
Ambulancias ...... . 370048

y 370220
Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento .;........
Iberduero, S.A.

370005

Averías Í .. 7. ,.......... 370014
Cruz Roja................... 371466

: AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil ...... . 300011
Ambulancia ............... 300881
Policía Municial ... 300092
Iberduero, S.A. 
Averías....................... 300278
Ayuntamiento.......... 301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja................... 340470
Guardia Civil............ 340010
Ambulancia.............. 340336

y 340221
Policía Municipal ... 340701
Iberduero, S.A. 
Averías....................... 340008
Ayuntamiento ...... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil............ 380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento.......... 380033

CEBREROS
Guardia Civil....... 8630006
Ayuntamiento ....... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027
Ambulancia.............. (91)8625430
Ayuntamiento ...... (91)8625002
Iberduero, S.A.
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Poja................... (91)8970102
Guardia Civil............ 8970009
Ayuntamiento.......... 8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............ 360022
Ambulancia.............. 360260
Ayuntamiento.......... 360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............ 8660030
Ambulancia............ 8665676
Ayuntamiento.......... 8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

• ANTENAS
0,00: Supergarcía en la. hora cero 

(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30: El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana—Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila 
—Informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
23,00: Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).
NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor- 

K mativos. i
RADIOSO

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

Para hoy, día 21 
PRIMERA CADENA

PROGRAMA DE T.V.E

7,30; BUENOS DIAS.
9.00: POR LA MAÑANA

De 9,05 a 9,20, FOLLOW ME. De 
9,35 a 10,00, LOS RICOS TAMBIEN 
LLORAN. “Episodio n° 33”. De 11,35 
a 12,35, HOMBRE RICÓ HOMBRE 
POBRE “Episodio n.® 31".

13,00: LOS PEQUEÑECOS.
13,30: PROGRAMACION 

CENTROS TERRITORIALES
15,00; TELEDIARIO.
15,35: LADY BLUE. “Fuerza má

xima”. •
16,30: LA TARDE
17,55: AVANCE.TELEDIARIO
18,00: BARRIO SESAMO
18,30: EL-KIOSCO.
19,00: EL BIGOTE DE BABEL.

, 19,30: CON LAS MAÑOS EN LA 
MASA.

20,00: MASH. “Dile cuatro Ver-

dades, Hawkeye”.
20,30; TELEDIARIO.

21,15: NORTE Y SUR “Episodio 
n.° 24”. .

22,20; DEBATE:
23,50: A MEDIA VOZ. ‘'Rafael 

Amor”.
00,15: TELEDIARIO.
TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
19,00: HIJOS E HIJAS. "Episodio 

n.° 81”.
19,30; TU PUEDES. “Historia y 

rehabilitación”.
19,45; FOLLOW THROUGH
20,00: AGENDA INFORMATIVA

- 20,30: AYER Y HOY DE LA AVIA- 
' CION.

21,00: LA ESTACION DE PER
PIÑAN.

22,05: JUEVES CINE.. “Sonám
bulos”.

23,45: METROPOLIS.
00,15; DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 22
PRIMERA CADENA
7,30: BUENOS DIAS.
9,00: POR'LA MAÑANA.

De 9,05 a 9,20, FOLLOW ME. De.
9,35 a 10,00, LOS RICOS TAMBIEN 
LLORAN. “Episodio n° 34”. De 11,35 
a '12,35, HOMBRE RICO HOMBRE 
POBRE “Episodio n.° 32”. 

13,00: LOS PEQUEÑECOS.
13,30: PROGRAMACION 

CENTROS TERRITORIALES 
15,00:
15,35:
16,55:
17,55:
18,00:

TELEDIARIO. 
LOTERIA.
LA TARDE
AVANCE TELEDIARIO
LA ALDEA DE ARCE.. "El 

robo de la cacerola”.
18,30: MUNDO DISNEY. "Tram

pa en el cielo".
19,30; MAS VALE PREVENIR 
20,00: LA HORA DE BILL COSBY. 

“Episodio n.° 8”.

20,30; TELEDIARIO.
21,15: EN FAMILIA.
22,20: VIERNES CINE. "El Yang- 

Tse en llamás”.
01,25; TELEDIARIO.
TELEDEPORTE

: 01,55: JAZZ ENTRE AMIGOS 
02,50: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
16,30: HIPICA.
18,30: DOCUMENTAL. “Que le

vante la mano la guitarra”. ■ . 
. 19,00; HIJOS E HIJAS. “Episodio 
n.° 82”.

19,30; FOLLOW THROUGH. 
20,00; AGENDA INFORMATIVA 
20,30: EL PLUMlER"La escuela 

À del circo”. .
21,00; LAS CUENTAS CLARAS
21,30: EL ARTE DE VIVIR "Bar

celona entre dos exposiciones”.
22,00; CONCIERTO
23,35; TIEMPOS MODERNOS.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE.
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El problema del mal
ANTONIO DEULOFEU (*)

La cuestión en torno al 
problema del mal ha represen
tado uno de los interrogantes 
más grandes que se ha plan
teado la humanidad y que se ha 
traducido en él mundo del 
pensamiento en una densa 
labor filosófica que se ha 
debatido alrededor de las pre
guntas sobre qué es realmente 
el mal. cuál es su origen y 
cuáles son las actitudes ante el 
•pal; Seguramente muchos 
pensarán qué este tema es 
excesivamente abstracto y di
fícilmente se plantea en la mun
danidad, Otra cosa sería hablar 
del mal en un ámbito más 
subjetivo, como por ejemplo 
hablar del dolor que nos pro
voca el mal en el cuerpo y en el 
espíritu. También es cierto que 
la manera de hacer de las per
sonas evidencia actitudes con
cretas ante el dolor, el límite, la 
dificultad, la muerte. En ella se 
púeden averiguar unas actitu
des más profundas de toleran
cia, desesperación, huída y 
aceptación resignada. En el 
fondo, cada uno tiene el con
cepto del mal. Es más, se 
entiende el mal como proble
ma; y de una manera más sutil 

aun, el individuo juzga en el 
fondo los límites personales 
como un mal. Sin hacer ningún 
disc’irso conceptual sobre el 
problema del mal, sin embargo, 
de una u otra manera se tras
luce que, subliminalmente, en 
la persona está la idea del mal 
como problema.

Precisamente por ello tiene 
que ser una oportuna cualidad 
de sensatos tratar este tema,, 
con delicada estética, incluso 
con buen humor. Y saber tra
tarlo desde una perspectiva 
totalmente nueva. Como prin
cipio fundamental se podría 
suponer que debido a que la 
realidad se impone a la persona. 
el fundamento y la posibilidad 
de todo intento de reflexión y 
de inteligibilidad del mal ha de 
partir de la realidad existencial 
de cada uno, y no del inicio que 
merece la personal conciencia 
de la finitud y de la radical 
limitación. En el fondo, ante el 
concepto explícito o implícito 
del problema del mal, puede 
haber una distorsión o quizás, 
incluso, una trampa. Todo lo 
que a menudo se llama y 
enjuicia como mal, lo sería si 
los humanos fueran seres ilimi

tados, absolutos y eternos. 
Pero como son limitados, rela
tivos y mortales, lo que se 
denomina como mal muchas 
veces no es más que la.conse
cuencia lógica de la manera de 
ser del individuo.

Es necesario vigilar el con- 
cépto del mal, para no caer en 
la incoherencia y que, al querer 
definir el mal, se llegue a juzgar 
negativamente el bien funda
mental de la persona que es 
existir así, tal como se es, que 
por otro lado es la única posi- 

' bilidad de existir que cada úno 
tiene. Si la existencia de cada 
individuo se debe a que la 
naturaleza y la historia hayan 
sido como han sido, se ha de 
tener en cuenta que al hablar 
del problema del mal no se 
haga, en el fondo, una asevéra- 
ción radical, negativa e incierta 
diciepdo que la existencia de 
cada ser humano es un problema.

A lo mejor lo más evidente 
será decir que el problema del 
mal no es un problema, sino

. que el mal es misterio y con
secuencia lógica de la existencia.

(*) Del Ambito Maria Corral

La Banca y Oscar Alzaga
BASAN, algunos, sus posibilidades electorales en el apoyo que 

tengan dé los bancos, que son los que manejan el dinero de 
quienes lo depositon en estas entidades. Ahora mismo, el 

PDP de Oscar Alzaga anda en la duda de si se retira, o no, de la 
contienda electoral porque los banqueros no están dispuestos a 
prestarle prácticamente ni una peseta.

Â SI, dicen los pedepeístas, no podemos hacer campañá ni 
enviar nuestras papeletas a los electores, ni anunciamos en 
los periódicos... Adolfo Suárez, en las elecciones de junio 

último, sufrió ésta misma situación y él siguió adelante con su 
proyecto. Al final los resultados están ahí, y es lo que cuehta. Si 
Oscar Alzagá decide abandonar, no puede echar toda la culpa de su 
fracaso a la banca

NO dan los banqueros dinero a quienes no garantizan su 
devolución Aunque a veces se equivoquen y presten 
cantidades elevadas que luego nunca recuperan En esto, 

actúan con un sentido no muy ético de lo que es la democracia Asi, 
por ejemplo, en junio último prestaron elevadas sumas a la. 
operación reformista de Roca porque egoístamente les interesaba 
pero no lograron que ;el dirigente catalán recibieran el respaldo deí 
pueblo.

Denuncia el 
funcionamiento 
de la asistencia
sanitaria

Le dirijo esta carta, por si tiene 
a bien publicaría en su Diario. 
Como verá se refiere al funcio
namiento de nuestro sistema de 
Seguridad Social

Recuerdo muy bien, porque 
esas cosas no se suelen olvidar, 

■ que el anterior ministro de Sani
dad y Consumo, dijo en T.V.E. 
que el que iba a la medicina 
privada en vez de a la S.S. era 
para destacarse de los demás.

Si él, o algún .familiar, han 
tenido necesidad de acudir a un 
centro sanitario, supongo que no 
le habrán colocado en una habi
tación junto con cinco enfermos 
más, como ha ocurrido con un 
cuñado mío en el Hospital Clínico 
de Madrid, que mientras unos 
comían, los otros hacían todo lo 
contrario, y donde se murieron 
dos personas dúranté el tiempo 
que él estuvo ingresado.

A liria hija mía. le mandaron 
hacerse unas pruebas alérgicas, 
el día 8 de julio del pasado año 
en el Hospital Provincial de Avi
la, por la SegUridad Social nos 
dieron cita para el día 15 de 
marzo de este año. Posterior
mente comprobamos que dicho 
día era domingo, por lo que me 
personé a confirmar dicha fecha, 
retrasándola al día 25 del mismo 
mes. Dos días antes del,25. Volví 
para que me dijeran la hora apro
ximada, al objeto de que la niña 
no faltase al colegio, tanto tiem
po y allí me dijeron que ya no 
podían hacerle las pruebas, por
que el alergólogo se marchaba 
destinado a otra ciudad.

Con el objeto de solucionar el 
problema, estuve hablando con 
una inspectora de la S.S. en dos 
ocasiones, la cual me contestó 
que si querí amos nos mandaban, 
primero a Valladolid y. luego, a El

CARTAS AL DIRECTOR
Escorial, con todos los gastos por 
nuestra cuenta. _A mí eso me 
pareció injusto, porque es una 
niña de 14 años a la que tenemos 
que acompañar, o bien su madre 
o yo, y como parece ser que esas 
pruebas no se hacen en un solo 
día, nos va a suponer mucho 
gasto y pérdida de tiempo. Esta
mos esperando a qué vuelvan a 
hacer aquí las pruebas, ¿hasta 
cuándo? ¿Acaso los que vivimos 
en Avila cotizamos menos que 
los de otras capitales? ¿Sabía 
esto el Sr. ministro?

Todas esas cosas y muchas 
más pasan todos los días, pero 
nos callamos o nos limitamos a 
contarlo entre compañeros, ami
gos y familiares.

Me he decidido a escribir esta 
carta porque el día 8 de mayo 
hicieron un reconocimiento a mi 
hija, como a sus compañeras de 
clase, y la vacunaroa Nos reco
mendaron que la viera un espe
cialista porque tenía mermada la 
audición del oído derecho. Ese. 
mismo día llamó mi mujer al 
Ambulatorio de la Avda, de José 
Antonio y la dijeron que el día 15 
se presentase en la Residencia de 
la S.S. a las 9 de la mañana.

El día 15 me presenté con mi 
hija 10 minutos antes de la hora 
indicada, estábamos en tercer 
lugar. Dimos el volante a la en- 
ferrnera y nos dijo que no venía 
su hombre en la relación de los 
que tenían que ver ese día, que 
fuésemos a que nos informase 
un señor, que no estaba, cuando 
por fin vino, nos mandó, ya que 
él no lo podía arreglar, al Servicio 
de Atención al Paciente, donde 
tampoco estaban ninguna de las 
dos personas que atienden este 
Servicio. Después de media hora 
aproximadamente preguntamos 
a un ordenanza .y se presentó 
una señora para atendemos. Fue 
a preguntar al médico si quería 
ver ese di a a la niña y, menos mal, 
que sí quiso. ¡Gracias a su buena 
voluntad vieroñ a mi hija!

Cuando volvimos a la consul
ta algo másdelas nueveymedia 
había un enfermo dentro, nos 

pasaron a continuación a noso
tros. El médico nos atendió co
rrectamente, lo mismo que lo 
habían hecho las personas con 
las que hablamos.

Al salir y ver a más de 15 
personas esperando, entre las 
cuales estaban las dos que llega
ron antes que nosotros, madres 
con hijos y personas mayores y 
sólo tres asientos, me acordé de 
lo que dijo el Sr. ministro y fui a 
hablar, cón el director de la Resi
dencia, para informarle de lo que 
allí había. No hubo forma, su 
secretaria, no To consintió, por
que tenía muchó trabajo, ¡Como 
si lo que yo le iba a comentar no 
tuviese importancia! Se lo dije a 
ella, y además le dije también 
que si no me daba la oportuni
dad de hablar con él, se lo comu
nicaría a través de “El Diario de 
Avila”, si es que su director me 
daba la oportunidad de hacerlo.

Que nadie piense que quiero 
hacer política, porque se equi
voca plenamente, sólo pretendo 
que mejore la asistencia médica, 
para lo que la necesitamos y 
cotizamos a la Seguridad Social y 
que nos atiendan como merece
mos, qúe es bastante más de lo 
que están haciendo.

Atentamente,

UANDO los banqueros se meten a políticos, mal va la 
cuestión. No obstante, Oscar Alzaga debe seguir en la 
brecha Su mensaje, se quiera o no, llega a la opinión 

pública AI menos a una parte importante, porque los medios de 
comunicación lo difunden diariarnente.

OTRA cosa es quedas encuestas de opinión digan ahora 
mismo, que Oscar Alzaga no cuenta con la simpatía del 
electorado. Su trayectoria partidista es suficientemente 

conocida por muchos españoles que aún recuerdan la voladura dé 
UCD y la ruptura de la Coalición Popular. Estas cosas también 
deciden y no sólo la banca, aunque ésta no actúe bien
ij' —........................................ ~ • ' . . • lili í...f ,

Castillo en ruinas
“El País”, 20-V-87

Tal como en España se plan
teó la transición, a mediados de 
los setenta, era difícil para la 
Democracia Cristiana desempe
ñar un papel de primera magni
tud. El giro dado por una buena 
parte de la jerarquía eclesiástica 
unos años antes, renunciando al 
papel que la Iglesia había desem
peñado como principal legitima
dor ideológico del franquismo, 
pudo preparar el terreno para 
convertir a esa córrienteen bisa
gra posible entre el viejo régimen 
y el que alumbraba. No obstante, 
ni la Iglesia católica española 
abandonó como bloque el fran
quismo ni los católicos compo
nían una unidad ideológica que 
pudiera capitaneárse como un 
todo.

Producido, finalmente, el hun-

EL QUIOSCO
dimiento del centrismo, los de
mocristianos buscaron refugio 
bajo la insignia de Fraga para 
atravesar la primera legislatura 
dominada por los socialistas. El 
fracaso de la estrategia de Coali
ción Popular (CP) en el referén
dum sobre la OTAN facilitó el 
renovado triunfo del PSOE en las 
legislativas, y casi sin tiempo 
para contar las bajas producidas, 
los democristianos decidieron re
nunciar a compartir elfracaso de 
CP y se fúerón —con los 22 
diputados conseguidos en la su
basta— a navegar por vez prime
ra en solitario.

Tal vez resulte molestopara el 
PDP que tales antecedentes le 
sean recordados ahora que pare
ce que no se divisa una tabla de 
salvación. Pero entre la opinión 
pública circula un perfil bastan
te parecido a éste, aparte de la 
valía personal o política de algu
nos de sus miembros.
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Dudas sobre lo calidad de la pavimentación 
que se está reaiixando

Asfaltado de la Avenida de
José Antonio
Sin embargo, Son muchos los que opinan 
que la operación está bien ejecutada
Avila. Redacción.________
El turno de la operación as
faltado le acaba de llegar a 
la Avenida de José Antonio, 
de nuestra capital, una de 
las vías más transitadas y 
parcheadas de la ciudad.

La capa de riego asfáltico 
que se está arrojando sobre 
las calles es considerada por 
muchos ciudadanos suficien
te para que queden bien pa
vimentadas. Otros, por el

Continúa la convención de
jefes de personal de las 
Cajas dé Ahorros

Avila. Redacción.__________

Continúa celebrándose hoy, 
en el Palacio Valderrábanos, 
de nuestra capital, la conven
ción de jefes de personal de 
Cajas de Ahorro de toda Es
paña, que reúne a 80 repre

contrario, consideran que ni 
el volumen de brea ni la 
forma con que se está echan
do son garantía de un arre
glo adecuado y duradero.

El tiempo será el que di
ga, una vez más, si se han 
hecho las cosas tal y como la 
ciudad las necesita o si sim
plemente se ha querido ha
cer una operación de lavado 
para mostrar que se ha he
cho algo.

sentantes de las cajas. En el 
día de ayer intervinieron un 
catedrático de Economía, re
presentantes de la Caja de Je
rez y otros ponentes, desarro
llando temas relativos a la 
sección de personal en las Ca
jas de Ahorros.

Presentación de ^ candidaturas de Izquierda Unida LUMBRERAS

El candidato a la alcaldía de Izquierda Unida, 
en la presentación de la» lleta»

Mauricio Velayos calificó la gestión 
municipal de incapacidad demostrada
Avila. F.J. Santero.

Mauricio Velayos, candidato a la Alcaldía de Avila por la 
coalición Izquierda Unida, calificó de ‘Incapacidad demostra
da” la actuación de la actual Corporación Municipal, en el acto 
de presentación de las candidaturas autonómicas y local que / 
ésta agrupación realizó en la tarde-noche de ayer en nuestra
capital.

> Mauricio Velayos señaló que 
las próxipias elecciones van a 
estar fuertemente influidas por 
lo acaecido en Avila en los úl
timos años de gestión munici
pal, en los que se ha dado una 
“dejación en la gestión” de los 
intereses de los ciudadanos. A 
continuación, realizó una enu
meración de las carencias que 
se han dado en éstos últimos 
años, tales como el agua, el 
tráfico, la polución que ha 
originado el vertedero y para 
el que no se han dado solu
ciones rápidas; las actuacio
nes urbanísticas, “hechas a 
espaldas y en ocasiones en 
contra de la opinión de los 
administrados y de los técni
cos municipales” etc. Destacó 
también que, producto de la 
dejadez de quienes han ges
tionado los intereses munici
pales en las últimas corpora
ciones, se han ido destruyen
do los elementos más básicos 
y necesarios de la infraestruc
tura de la ciudad.

SOLUCIONES DESDE I.U.

Aseguró Mauricio Velayos 
que las 21 personas que van 
en la candidatura de Izquier
da Unida son capaces de en
contrar y poner en marcha las 

soluciones para todos estos 
problemas, y que van al Ayun
tamiento con la intención de 
hacer una buena gestión. A 
este respecto, recalcó que “ya 
conocemos” la gestión de las 
últimas corporaciones muni
cipales, a espaldas de los ciu
dadanos. Añadió que, por el 
contrario, su labor va a estar 
consensuada con los distintos 
sectores sociales para que el 
Ayuntamiento sea el dinami
zador y la cabeza que sirva de 
revulsivo para la solución de 
los problemas entre todos. 
Destacó precisamente el he
cho de que desde el Ayunta
miento se deben dinamizar 
todas las propuestas, ideas y 
proyectos para poder sacar a 
Avila del estado de postración 
en el que, durante siglos, ha 
estado sumida.

Antes de la intervención de 
Mauricio Velayos habíá reali
zado la suya Alejandro Lum
breras, número uno en la lista 
a las elecciones autonómicas, 
quien resaltó la idea de parti
cipación como clave para que 
funcionen y se puedan anali
zar los diferentes organismos 
de la Comunidad Autónoma.

Señaló que desde el actual 
gobierno regional se ha esta
do perjudicando el entendi

miento entre distintos orga
nismos; que se han multipli
cado los servicios y, por con
siguiente, la burocracia; que 
los representantes regionales 
son unos desconocidos para 
la población, y que ha faltado 
una planificación económica, 
lo que ha hecho que el paro 
haya aumentado.
FIELES AL PODER 
CENTRAL

Habló también Alejandro 
Lumbreras de otros proble
mas como el de la droga, sç- 
ñalando que a pesar de cam
pañas espectaculares, no se ha 
resuelto nada y criticó la exis
tencia de campañas publicita
rias institucionales que se han 
convertido en campañas elec
torales. Añadió el candidato 
de Izquieda Unida que desde 
el gobierno regional, se ha 
tenido fidelidad hacia el poder 
central, cuando lo que hay 
que buscar es un avance hacia 
el federalismo. Abogó tam
bién a que no se abandone la 
utopía para cambiaría por él 
posibilismo como se ha hecho 
desde el PSOE. Finalizó ase
gurando que unos resultados 
electorales favorables a LU. 
significará un empuje “a la 
renovación, el cambio y la 
transformación”.

El secretario provincial del 
PCE, José María González, 
presentó las listas municipal y 
autonómica, diciendo que se 
va a una nueva forma de en
tender el Ayuntamiento y de 
trabajar en él.

Los gobernadores civil y militar 
visitan la central de Almaraz
Avila. Redacción.

Los gobernadores civil y 
militar de Avila, José Luis 
Machuca y Pablo Iranzo, con 
un grupo de alumnos de la

HERMANDAD 
SANITARIA S.A. 
Entidad de seguros 

médicos

Padre Victoriano, 4 
Tefófono 22 44 08 

AVILA

Academia de Intendencia han . 
visitado hoy la central nuclear 
de Almaraz (Cáceres). La visi
ta se programó para los alum
nos de la Academia de Inten-' 
dencia.

NO SE AMARGUE 
LA VIDA...
VISITENOS 
PASTELERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 - AVILA

TESTIMONIO DE GRATITUD 
YMISAS

La familia de DOÑA ISABEL MONTERO CUERVO 
(Vda. de don Nemesio Velayos López), (q.e.p.d.), ante la 
imposibilidad de hacerlo personalmente, como fuera su de
seo, agradecen desde estas columnas los testimonios de pé
same recibidos por tan triste motivo y a la vez comunica que 
las misas que se celebren los días 21, 22 y 25, a las 8,30 de la 
tarde, en la iglesia de San Antonio, serán aplicadas por su 
eterno descanso al igual que las misas gregorianas cuya ce
lebración será anunciada oportunamente.
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5.384
D. Jesús Pulido Salgado -
EL ARENAL (Avila)

3.460
D. José Luis Martín Martín
Cardenal Cisneros, 41-1 -2 AVILA

6.689
D. Angel Hernández Vaquero
Cristo, 2 Bloque 2 Arenas de San Pedro

6.922
D. Jesús-Nicolás Sánchez Santos
C/ Virgen de las Fuentes, 3 AVILA

SORTEO
CORRESPONDIENTE

al mes de

Maye-1987
SORTEO CELEBRADO EL DIA 20 DE MAYO

00.366
Doña Agripina Navarro Gómez
C/ Fragua, 8 BLASCOMILLAN

12.206
Doña Ramona Esquilas Martín
San Juan de la Encinilla (Avila)

00.616
D? M? Catalina de Miguel Barroso
Paseo de San Roque, 29 AVILA

16.991
Doña Juana García Hernández
Santa María de los Caballeros (Avila)

CAJA D AHORROS D AVILA
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Ávila. F. J. Santero.

El Centro Asociado de la 
UNED de Avila celebró ayer 
una reunión informativa para 
dar a conocer sus principales 
actividades culturales para es
te año, en las que destacan 
tres cursos de verano que se 
celebrarán los meses de junio, 
julio y septiembre.

La reunión, que se celebró 
en la Diputación Provincial, 
sirvió para explicar los prime
ros datos de estos cursos así 
como el ciclo de visitas a la 
capital que han realizado los 
alumnos de octavo de E.G.B. 
de la provincia y la publica
ción de los números 4 y 5 del 
boletín universitario de la 
UNED.

ARQUITECTURA Y 
GREDOS

El primero de estos cursos 
se celebrará los días 26, 27 y 
28 de junio y llevará por título 
“Lecciones de Arquitectura” 
que serán impartidas por im
portantes personalidades en 
este campo, especialistas con 
quienes se trata de recuperar 
las lecciones de cátedra que se 
están perdiendo en la Univer
sidad española. El segundo de 
los cursos se celebrará entre el 
4 y el 11 de julio para estudiar 
sobre el medio físico y natural 
de la sierra de Gredos y su 
problemática. Este curso se 
celebrará en El Barco de Avi
la, con asistencia limitada por 
la capacidad hotelera que se 
ha reservado, y contendrá cla
ses teóricas en Barco, visitas a 
Gredos y visitas culturales a 
los monumentos de los pue
blos de la zona. Este curso se- 
fa impartido por profesores

Hamewaje al Ayuntamiento de Avíla

Mario Galán asiste a la cena de 
confraternización del Hogar 
de Avila en Alcalá
Avila. Redacción.

El alcalde de Avila, Mario 
Galán Sáez asiste esta noche 
en Alcalá de Henares a la se
gunda cena de confraterniza
ción del Hogar de Avila en 
Alcalá, en la que recibirá el 
homenaje que se tributará al 
Ayuñtaipiento de la Capital.

Las personas y entidades 
que esta noche serán nom
brados populares del centro 
son Juan Picón Alonso, que 
durante muchos años fue pre

ORGANISMO NACIONAL OE LOTERIAS 
Y APUESTAS DEL ESTADO

DELEGACION DE AVILA
Se pone en conocimiento del público que. de conformidad 

con lo previsto en las Normas, se ha procedido a la anulación 
de los boletos dél sorteo n.“ 21 que pudieran tener unidos los 
siguientes sellos:

Apuestas N.° del sello
2 .VV-477.479

En cumplimiento de las Normas citadas, los pronósticos que 
pudieran tener los boletos reseñados no han sido formalizados 
'f, en consecuencia, los apostantes que tuvieren en su poder 
resguardos correspondientes a los mismos pueden solicitar 
del Receptor o de esta Delegación el reembolso de la cantidad 
abonada. •

Avila, 20 de mayo de 1987.

Pretenfcición de las actíviJodet cultHraies de este año 

La UNED programa cursos de 
arquitectura, Sierra de Gredos y 
medievalismo

dei Jardín Botánico de Ma
drid, y de las universidades 
Complutense, Autónoma y de 
Salamanca.

Finalmente, el tercer curso, 
llevará por título “Medieva
lismo y neomedievalismo en 
la arquitectura española”. Se 
celebrará los días 25, 26 y 27 
de septiembre, dirigido por el 
profesor Pedro Nayascués Pa
lacio, y contará Con la presen
cia de cinco de los mejores 
expertos que hay en España 
en arquitectura medieval. Se
gún José Luis Gutiérrez Ro
bledo, que hizo la presenta
ción de los cursos, se quiere 
institucionalizar este último, 
en Avila, ciudad que además 
será muy útil a la hora de tra
tar de la arquitectura medie
val.

El primero y el último de 

sidente del Hogar de Avila en 
Madrid; el Ayuntamiento de 
Avila; la locutora de la CO
PE, Encarna Sánchez; Grego
ria Sáez, locutora de Rato Al
calá y Crescencio Martín, in
dustrial del mesón “El Paleto 
de Avila”.

La asistencia a la cená cues
ta dos mil pesetas y se cele
brará en el salón del Círculo 
de Contribuyentes, en la plaza 
de Cervantes de Alcalá de 
Henares.

los cursos costará tres mil pe
setas de inscripción para alum
nos universitarios y 6.000 para 
personas que no sean estü’ 
diantes universitarios. Con el 
mismo planteamiento, el cur
so de la sierra de Gredos cos
tará 7.500 y 10.000 pesetas.

AMPLIAR LA OFERTA 
CULTURAL

La UNED de Avila preten
de aumentar las actividades 
culturales en Avila, tanto por 
el interés universitario que en 
sí pueden tener, como por 
ampliar nuestra oferta cultu
ral y relanzar en el exterior el 
nombre de la Ciudad. Dentro 
de la misma filosofía, se está 
gestionando con la Universi
dad de Salamanca —que tam
bién subvenciona los tres cur

La Asociación de Amas de Casa 
previene contra los servicios de 
BANFISA
Avila. Redacción.

La Asociación Provincial 
de Amas de Casa y Consumi
dores de Avila y Provincia ha 
hecho un llamamiento a los 
usuarios abulenses para que 
no utilicen los servicios de 
BANFISA, asociación, que, 
al parecer, está actuando en la 
comunidad castellano man
chega.

En una nota enviada a esta 
Redacción, la Asociación de 
Amas de Casa señala:

“Se ha^ recibido en la Aso
ciación de Amas de Casa, 
Consumidores y Usuarios, pro
cedente de la Dirección Gene
ral de Consumo de la Junta

Se intenta desbloquear la situación de la 
fábrica de galletas de Avila
Avila. Redacción. .

Para intentar desbloqueár 
la situación de conflicto por la 
que atraviesa la empresa de la 
Sociedad Europea de Galle
tas, con cierre patronal y con
vocatoria de huelga, se va a 
celebrar esta mañana, a las 
10,30, una reunión del Comité 
de Empresa con el goberna
dor civil, director provincial 
de Trabajo y director de la 
empresa, a la que también ha 

sos anteriores— para organi
zar visitas de estudiantes extran
jeros que asistirán a los cursos 
de verano de la Universidad 
salmantina para que conoz
can la Ciudad.

JACINTO HERRERO 
Y SU POESIA

En cuanto a los boletines 
universitarios, se pretende, se
gún Gutiérrez Robledo, po
tenciar estas publicaciones co
mo parte de la investigación 
que, dentro de sus posibilida
des, puede hacer este centro. 
Los boletines contemplan te- 
mas._de Avila o realizados por 
personas de Avila. Los dos úl
timos núineros corresponden 
a “Noche y Día”, un libro de 
Jacinto Herrero, al que Gu
tiérrez Robledo calificó cómo 

de Castilla y León, informa
ción acerca de una entidad 
que se hace llamar Banco Fi
latélico Español S.A. (BAN
FISA), la cual está ofrecien
do a los ciudadanos una serie 
de servicios como si de un 
banco se tratase, cuando en 
realidad no lo es.

Por tanto, y previo informe 
del Banco de España, se con
sidera necesario informar de 
lo siguiente:

1 .—BANFISA no es una 
entidad que se encuentra ins- ------- por el Fondo de Garantía 

..crita en los registros del Ban-_ i_ de Depósitos.
co de España, por tanto, no es 
un banco y tiene prohibida 
por la Ley la utilización de di
cha denominación, que se en
cuentra reservada para las en

sido invitado el propietario.
Mientras tanto y a la espera 

de los resultados, sigue con
vocada la manifestación para 
el próximo sábado, a partir de 
la una, con salida del Merca
do Chico, hasta el Gobierno 
Civil. En la manifestación se 
pedirá el mantenimiento de 
los puestos de trabajo, la di
misión del director y del go
bernador civil y se mostrará la 
negativa al cierre patronal, 
criticándose, igualmente la ac

“él poeta con más hondura y 
más conocido de la provincia” 
añadiendo que se trata de “un 

Jibro precioso” en el que se in
cluyen algunos poemas pre
miados fuera de aquí, y con 
ilustraciones de Arturo Mar
tínez. El otro boletín, el nú
mero cinco, es obra del pro
pio José Luis Gutiérrez Ro
bledo y estudia la figura y 
obra de Emilio González, ar
quitecto que desarrolló a fina
les del siglo XIX y principios 
del XX toda su vida profesio
nal en Avila. La UNED tiene 
en preparación ya dos nuevos 
boletines.

VISITAS ESCOLARES

Javier Bengoechea comen
zó hablando de las visitas a 
monumentos e instalaciones 
diversas de la capital, de prác
ticamente todos los escolares 
de la provincia que cursan oc
tavo curso dé Enseñanza Gene
ral Básica. Hasta más de mil 
ochocientos niños han visita
do la capital y se espera pue
dan seguir haciéndolo los próxi-, 
mos años, gracias, a la colabo- 
racióií de varias entidades e 
instituciones. En este punto se 
presentó un recortable, edita
do por el Cento Asociado de 
la UNED y la Fundación Pú
blica Santa-Teresa, con el pa
trocinio de la Diputación y el 
Ayuntamiento de Avila. Este 
recortable representa la puer
ta del Alcázar de las murallas 
abulenses, y se tiene la inten
ción de seguir haciendo otros 
monumentos para dar a co
nocer mejor a los chicos la 
realidad de Avila y provincia. 
Está realizado por Jesús Gas
cón Roberto Goycoechea y 
José Luis Gutiérrez. 

tidades inscritas en el registro 
de bancos y banqueros.

2 .—No siendo una entidad 
de depósito, BANFISA no 
puede recibir depósitos en di- 

¿ ñero de sus clientes. Cual
quier actuación que invada 
las operaciones reservadas pa
ra la banca es ilegal.

3 .—BANFISA no está, por 
tanto, sometida a la inspec
ción del Banco de España, ni 
los fondos que pueda captar 
se encuentran garantizados

4:—El Banco de España no 
garantiza la actuación de BAN
FISA, ni de ninguna de sus 
operaciones, sean o no lega
les”. 

tuación de las fuerzas del Or
den Público el pasado día 15.

Con un incremento salarial 
del 7,2 por ciento para 1987 y 
pagas de 24 días aumentadas 
a 27 y, para el año siguiente, 
del IPC real más 1,5 puntos y 
las pagas de 27 días aumenta
das a 30, se ha firmado el 
convenio de carpintería en la 
provincia de Avila. Las dietas 
subirán un 33 por ciento, pa
gándose el kilómetro a 20 pe
setas.
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CONFERENCIA SOBRE 
LA EDUCACION COMO 
TRANSMISION DE 
VALORES

Avila. Redacción.

Fortunato Alcalde, profe
sor de Pedagogía y Ciencias 
Experimentales y promotor 
de cursos de reciclaje para 
profesores en la Escuela Uni
versitaria de Forrnación del 
Profesorado de E.G.B. de Ara- 
vaca (Madrid), pronunciará, 
a las 7,30 de esta tarde,, una 
conferencia sobre “La educa
ción como transmisión dé va
lores”.

El acto se celebrará en el 
Centro Tellamar (calle San 
Segundo,' 44), a partir de las 
19,30 horas, enmarcándose en 
el ciclo organizado sobre “La 
problemática der profesor en 
el momento de actual”.

FESTIVAL DE 
VARIEDADES EN LA 
AVENIDA DE LA 
JUVÉNTUD

El grupo “Gala Abulense” 
ofrecerá a las 8 de esta tarde, 
-un festival de variedades, en 
la Avenida de la Juventud, 
frente a la Ciudad Deportiva, 
dentro de las fiestas que el ba
rrio celebra en honor de San
ta Rita.

Actuarán los cantautores 
Juan Luis y Jesús Martín Du
chado, y el mago Contreras y 
su grupo mágico, la joven 
Mary Paz Náñez (canción es
pañola) y el humorista Paco
rro, con Baby y Wendy en su 
número “Así es la risa”.

ACTOS

El festival, que ha sido or
ganizado por la Peña Santa 
Rita y será presentado por 
Fernando Contreras, cuenta 
con el patrocinio de la Dipu
tación Provincial.

JAIME NARANJO 
DISERTARA SOBRE 
LA ASIGNACION DE 
RECURSOS A CENTROS 
ESCOLARES

El director general de Cen
tros Escolares, Jaime Naranjo 
disertará mañana viernes, a 
las 8 de li tarde, sobre el tema 
“La asignación de recursos en 
centros escolares”, en confe
rencia que se celebrará en el 
Salón de Actos del Instituto 
Politécnico de Formación Pro
fesional “Vasco de' la Zarza”, 
a las 8 de la tarde.

El acto ha sido organizado 
por la Federación Provincial 
de Asociaciones de Padres de 
Alumnos de centros públicos 
de Avila, con eí propósito de 
coordinar la labor de todas 
las asociaciones de padres en 
la tarea educativa. En este 
momento están integradas ya 
17 asociaciones, siendo el 
propósito de los organizado
res estar presentes, lo antes 
posible, en todos los centros 
de nuestra provincia.

MERCEDES GOMEZ 
HABLA DE
PEDRO POVEDA

Mercedes Gómez del Man

zano explicará mañana vier
nes, a las 8 de la tarde, en el 
Salón de Actos de la Caja Ru
ral Provincial, la figura y la 
obra de Pedro Poveda, peda
gogo y humanista.

El acto ha sido organizado 
por la Institución. Teresiana, 
así como por asociaciones y 
amigos en. la celebración del 
cincuenta aniversario de su 
muerte.

CONFERENCIA- 
COLOQUIO DE 
EMILIO ROMERO

El escritor y periodista Emi
lio Romero pronunciará ma
ñana viernes,^ a las 8 de la tar
de, en el Salón de Actos del 
Instituto de Bachillerato Isa
bel de Castilla, una conferen
cia sobre la situación actual, 
acudiendo luego a una cena 
en el Restaurante Cuatro Pos
tes.

FIESTA DEL COLEGIO 
DE MEDICINA

El Colegio Universitario de 
Medicina de nuestra capital 
celebrará mañana viernes el 
Día del Colegio”, con una se
rie de actos que se iniciarán a 
las 7 de la tarde, celebrapdo 
una misa en el Monasterio de 
Santo Tomás y un acto aca
démico, en el propio centro, a 
partir de las siete de la tarde.

El acto se iniciará con unas 
palabras del director del cen

tro, para continuar luego con 
una lección sobre la “Restau
ración del Retablo de la-Ermi
ta de la Virgen de Las Vacas”, 
a cargo de Juan Manuel Aran
da y Javier Aparicio. Poste- 
riorniente se entregarán los 
diplomas a lá cuarta promo
ción de alumnos del Colegio 
que finalizan la licenciatura 
de Medicina y a los colegiales 
de honor. A partir de las 22 
comenzará la fiesta social.

CERTAMEN NACIONAL 
DE TEATRO INFANTIL

El sábado 23 de mayo con- 
tinuarán'las representaciones 
del IV Certamen Nacional de 
Teatro Infantil, que $e está ce
lebrando en el Teatro Aveni
da de nuestra capital, desde el 
pasado día 9 de mayo, orga- 
nizádo por la Asociación de 
Padres de Alumnos del Cole
gio Público Santa Teresa de 
Avila.

Actuarán, a partir de las 
5,30 de la tarde, el grupo “So
brado”, del Colegio de Fuen
tesaúco, poniendo en escena 
la obra “La zapatera prodi
giosa”, de Federico García 
Lorca y el grupo “Manuel 
Sainz de Vicuña”, del Colegio 
del mismo nombre, con la re
presentación de la obra “El 
mercader de Venecia”, de Wi
lliam Shakespeare.

Las representaciones se rea
nudarán el dfa 29 de mayo, 
con la actuación del Taller de 
Teatro del Colegio Santa Ana, 
que pondrá en escena la obra 
“La veidadera y singular his
toria de la Princesa y el Dra
gón”.

fwe gpigzado
£1 viaje de las 
amas de casa al 
Valle del Tiétar, 
el día 1
Avila. Redacción.

El viaje organizado por 
la Asociación de Amas de 
Casa y Consumidqres de 
Avila y Provincia, para el 
día 18, al Valle del Tiétar, 
ha sido aplazado hasta el 1 
de junio, según comunica a 
esta Redacción la Asocia
ción de Amas de Casa, en 
cuya sede se realizan las 
inscripciones de las aso
ciadas que deseen realizar
lo.

Estudios 
nocturnos en el 
Instituto Isabel 
de Castilla
Avila. Redacción.

Entre el 25 de mayo y el 
19 de junio está abierto el 
plazo de preinscripción pa
ra realizar estudios noc
turnos en el Instituto Isa
bel de Castilla, de nuestra 
capital, para todos los alum
nos de nuevo ingreso.

En nota del propio cen
tro se señala que todos los 
alumnos que realicen la 
preinscripción quedarán ad
mitidos, ya que el Instituto 
Isabel de Castilla es el úni
co centro que imparte es
tudios nocturnos en la ca
pital.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopód ico 
Rayos laser

Consulta diaria, excepto 
sábados, de 10 a 1

Sesiones de laser, de 5 a 7
Padre Victoriano, 5 - 1.° 1
Teléfono 22 37 82 Avila

C. M. 51 '

LA CALIDAD 
NUESTRD RETO
DIARIO 
CONFITERIA

MARISOL 
21 22 26 - 21 17 94

INDEMNIZACION
POR DESPIDO IMPROCEDENTE

En los casos de Despido Improcedente, de indemnización 
percibida NO ESTA SUJETA al Impuesto sobre la Renta, 
mi^^ntras no supere el límite máximo de 42 mensualidades, en 
virtud de lo preceptuado en el artículo 56 dpi Estatuto de los 
Trabajadores.

Gestoría G." Pardo

Duque de Alba, 10- Tlf. 22.19.24

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

La Vda, hijos y demás familia de DON JUAN 
B. BRAVO CONTRERAS (q.e.p.d,), ante la imposi
bilidad de hacerlo personalmente, como fuera 
su deseo, agradecen desde estas columnas los 
testimonios de pésame recibidos, por tan triste 
motivo y a la vez comunican que las misas que 
se celebren los días 25, 26 y 27, a las 7,30 de la 
tarde, en la iglesia parroquial de Santo Tomás, 
serán aplicadas por su eterno descanso.

Este sábado,

dos suplementos con un 
ejemplar de
EL DIARIO DE AVILA
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En el Vqlie del Tiétcr terminó el plexo el 31 de abril

Próximo II Encuentro de
Animación a la Lectura
Arenas. Redacción.

Unos trescientos congresistas 
. van a participar a partir del 29 y 

hasta el 31 de mayo, en el JI 
Encuentro de Animación a la 
lectura de Arenas de San Pedro, 
que organizan conjuntamente el 
Centro de Profesores de Arenas y 
la Junta de Castilla y León.

El Encuentro será abierto por 
Eduardo Cabezas, director pro
vincial del Ministerio de Educa
ción y Ciencia. Este acto de aper
tura tendrá lugar el día 29 a las 9 
de la mañana en el Instituto de 
Bachillerato “Juana de Pimen
tel””, de Arenas de San Pedro.

Cuatro van a ser los ponentes 
que a lo largo de estos tres días 
van a exponer sus experiencias: 
Victor Garrido Alcalde sobre,“El 
análisis ideológico de los libros 
infantiles””. Denisse Escarpit de
sarrolla dos temas “ Sobre la ani
mación; desde los libros hasta 
los libros”” y “Mirar es leer””. “Poe
sía popular y tradición oral: El 
romancero”” será expuesto por 
Luis Díaz Viana Antonio R Al
modóvar con “Cuentos de la tra
dición oral””, y por último .Federi
co Martín Nebrás se ocupará de 
analizar las “claves poéticas en 
la literatura para niño””.

Otra interesante actividad será

Nueva “boutique” en Arenas
Desde el pasado viernes día 15 

de mayo. Arenas de San Pedró 
cuenta con una nueva boutique. . 
Se trata de “IMPACTO””, situada 
en la calle Mártires; 8, primer 
piso.

En ella se ofrece en exclusiva: 

el taller de experiencing de ani
mación a la lectura. Erfél van a 
intervenir grupos colaboradores 
de Zamora, Salamanca, Murcia, 
Elche, Cantabria, sobre Educa
ción Compensatoria y Acción 
Educativa, etc. etc.

Representaciones teatrales a 
cargo de los grupos “Agada” y 
“La Carraca”’ de Valladolid, ce
rrarán los actos programados los 
dos primeros días. .

El último día, 31 de mayo, será 
dedicado integramente a la fies
ta infantil del libro, que tendrá 
lugar en el Barrio de la Nava, y 
será animada por el Grupo, de 
Literatura infantil de Arenas de 
San Pedro. Este grupo, junto al 
prestigioso crítico literario y au
tor de literatura infantil, Federico 
Martín Nebrás, han llevado a 
cabo la coordinación de este II 
Encuentro de Animación a. la 
Lectura

Otros organismo que han co
laborado en la puesta en marcha 
de este Encuentro de Animación 
a la Lectura han sido, la Sub
dirección de Perfeccionamiento 
del Profesorado, la Dirección Pro
vincial de Eduación y Ciencia 
de Avila, el Centro de Profesores 
y la Diputación de Avila y el 
Ayuntamiento de Arenas de San 
Pedro.

La moda hombre - mujer., con 
líneas clásicas avanzadas; juve
niles y vanguardistas. Todo en 
complementos: Zapatos - piel - 
bisutería.

Pajuelo

Los agricultores no respondieron al 
recuento de los viñedos
Las ayudas ofrecidas para variar los cultivos son
difíciles de conseguir
Arenas. F. Í Rodríguez.

La Comarca del Valle del Tiétar no es conocida precisamente 
por sus vinos. Sin embargo, sus tierras guardan el secreto de 
caldos de excelente calidad Vinos como el“Ligeruelo”” de Pedro 
Bernardo, los clásicos de ‘‘pitarra”” del Barranco de las Cinco 
Villas (y de la mayor parte de la zona), ó los tintos de Sotillo de la 
Adrada, son un ejemplo de variedad Vinos de mesa fundameníal- 
mente, con mucho “cuerpo’” y de una alta graduación

EXCEDENTES DE VINO EN LA 
CEE

El pasado día 31 de abril 
terminaba para toda Castilla y 
León el registro de viñedos. La 
inscripción se realizaba de ca
ra al número de parcelas que se 
destinan -a este cultivo. Por 
medio de esta contabilización 
de los viñedos existentes, la 
Comunidad puede saber el nú
mero total de hectáreas que en 
cada país se destinan a este 
menester. De esta forma, puede 
incentivar a estos agricultores 
para variar el cultivo de sus 
parcelas. Este plan de la Co
munidad Ecojiómica Europea 
se debe a que, en estos momen
tos, Europa posee un gran ex
cedente de vinos. De ahí este 
empeño del Mercado Común 
por hacer cambiar el cultivo de 
este producto por otros que en 
estos momentos haya menor 
cantidad.

AYUDAS DE DIFICIL 
CONSECUCION

pero estas ayudas son su
mamente difíciles de lograr pa- . 
ra los agricultores de toda esta 
zona Se piden urtos requisitos 
que según Micaela Calle, agen
te comarcal de Arenas de San 
Pedro, son difíciles de conse
guir; entre otras cosas se solici- 
ta la declaración de la renta de 
varios años anteriores, el con
trol de todas las facturas de 
venta de vinó y uva, escrituras 
de la finca... “Estos son requisi
tos que en estos momentos 
muy pocos agricultores de la 
zona pueden justificar”, co
mentó Micaela Calle.

MENOR EXITO DEL ESPERADO

Por esta misma razón, el re
gistro de viñedo no ha tenido el 

éxito que en principio se espe
raba.- Tan sólo un tercio de los 
agricultores de todo el valle se 
han inscrito. En concreto, en la 
zona de Arenas de Sàn Pedro 
han sido 61 los agricultores 
inscritos, de los seiscientos que 
tienen cepas. En Sotillo, el re
sultado no ha mejorado y los 
inscritos se acercan al cente
nar, cuando en la cooperativa 
“La Sociedad Agraria de Trans
formación” jlel Valle del Tiétar, 
lo componen 527 socios (son 
datos de 1986).

EL “ARAGONES ” Y 
“EL GARNACHA ”

El Barranco de las Cinco 
Villas es una de las zonas de la 
comarca más ricas de toda la 
comarca Componen esta ri
queza cerca de setecientas hec
táreas de viñedo. Son parcelas 
pequeñas, donde es muy difí
cil introducir maquinaria mo
derna

La variedad de uva que se 
cultiva aquí son el “Aragonés’” 
y "el “Garnacha”. Estas uvas 
tienen mucho “tanino””, pró-, 
dueto que da el color rojizo 
característico de estos caldos. 
Esta uva es muy querida en la 
zona de La Mancha, donde se 
mezcla con las autóctonas para 
conseguir un vino más tintO:
De estas uvas se obtiene el 

típico vino de “pitarra”. Vino 
muy apreciado y con muchos 
gradps.

UNA VARIEDAD MUY 
COTIZADA

Una variedad de vino muy 
cotizado en la zona —se están ’ 
pagando por el litro hasta seis
cientas y setecientas pesetas- 
es el“Ligeruelo'’ de Pedro Ber

nardo. Este es un vino blanco, 
dulce y con muchos grados. Se 
obtiene de la uva "ligaruela”, 
que nace ,en las laderas solea
das de Pedro Bernardo. Es un 
vino que,, por desgracia se está 
perdiendo, ya que se están 
abandonando sus plantaciones.

En Sotillo de la Adrada existe 
la única cooperativa que en 
estos momentos se encarga de 
comercializar el vino. Es la an
teriormente reseñada “Socie
dad Agraria de Transformación 
del Tiétar”.-También Sotillo es 
la única zona del Valle que se 
ha acogido a la denominación 
de origen de Cebreros y comer
cializa sus vinos con ese em
blema

EL ABANDONO DE LAS VIÑAS

Los problemas a los que se 
enfrenta el sector vinícola del 
Valle del Tiétar fuéron reseña
dos por José María Carpio, 
agente coinarcal de Sotillo de 
la Adrada

“El abandono de las viñas es 
la primera consecuencia de una 
sociedad que camina hacia el 
ocio. La única mano de obra 
que atiende a las cepas es una 
mano de obra envejecida. Los 
jóvenés sólo utilizan la explo
tación agraria como un según- ' 
do recurso, y ya como última 
instancia”. •

El segundo de los problemas 
que señaló Carpio hace refe
rencia a la distribución en mi
nifundio de todas las explota
ciones: “esta múltiple distribu
ción de los terrenos hace im
posible la mecanización”.

La explotación del terreno 
para fines turísticos: grandes 
urbanizaciones, zonas residen
ciales es el tercer problema a 
que se enfrenta la agricultura 
de la zona.

Hay otro problema, que qui
zás afecta más -a la zona del 
Barranco y á los pueblos limí
trofes; es de la comercializa
ción. El vino qUe producen es 
un vino no uniforme, por lo 
que no tienen salida al merca
do. Por otra parte, el precio de 

' la uva se ha estancado y lo 
están pagando con los mismos 

■ márgenes que hace diez años.

AYUNTAMIENTO
DE 

SANCHIDRIAN 
(AVILA)

Durante 20 días se admiten en este 
Ayuntamiento solicitudes para adju
dicación en régimen de alquiler de 24 
viviendas de promoción pública en 
esta localidad, expediente AV-8Î/070. 

Sanchidrián, 19 de mayo de 1987
EL ALCALDE, 

Miguel López; Llorente

Habiendo recibido los Santos Sacramentos

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Las misas que se celebren mañana viernes, día 22, a las 7,30 de la tarde, día 23, a las 7 de la tarde y día 24 a las 
11 de la mañana, en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol de Avila, serán aplicadas por.su eterno descanso.

PRIMER ANIVERSARIO

LA SEÑORA

(VDA. DE DON FELIPE PASCUAL)
QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 22 DE MAYO DE 1986 

A LOS 68 AÑOS DE EDAD

Sus hijos: Prudencia. Carmen, Pilar, Felipe y Teodora; hijos políticos: Jesús Herrero, Manuel 
Jiménez, Juan Yagüez, María del Carmen Vega y Pedro Robledo; hermanos: Justa y Manuel, 
nietos, bisnieta, sobrinos, primos y demás familia.

DONA ENRIQUETA GORDO MARTIN

D.E.P.
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PIEDRALAVES EL HORNILLO

Para conocimiento 
de sus afiliados y 
simpatizantes

Presentación de 
listas electorales 
del CDS para las 
autonómicas y 
municipales
Piedralaves.
Lorenzo González._____ _

Días pasados en los sa
lones del Bar “Piedrala
ves”, se celebró un acto or
ganizado por Centro De
mocrático y Social, con el 
fin de dar a conocer á sus 
afiliados y simpatizantes, 
sus listas electorales para 
las Autonómicas y Muni
cipales, de dicho partido.

El acto estuvo presidido 
por el secretario provincial 
José María Monforte dado 
que el presidente provin
cial no se encontraba pre
sente por cuestiones de tra
bajo en la capital. Asistie
ron también los senadores 
de la provincia, Alberto 
Dorrego, Celso Rodríguez, 
Tirso Tomás; el candidato 
a lás Autonómicas Daniel 
de Fernando Álonso, el vi
cepresidente de la Diputa
ción y número tres en las 
Autonómicas Pedro Gar
cía Burguillo. En el acto se 
dieron a conocer los núme
ros uno del Valle del Tié
tar, que son los siguientes:

Piedralaves, José María 
González.

Sotillo, Julio San Se
gundo.

La Adrada, Julián Gabriel 
Madridano. -

Casavieja, Julián Miguel 
Sánchez.

Casillas, Hipplito Martín. 
Mijares, José Sánchez. 
Gavilanes, José Sánchez. 
Pedro Bernardo, Felicia

no González.

IBERDUERO. S.A.
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, que 

con motivo de realizar reparaciones de urgencia en 
nuestras instalaciones de Alta Tensión, se suspenderá el 
servicio el próximo DOMINGO DIA 24 del presente mes, 
a las horas y sectores que detallamos seguidamente:

DE 7,30 a 13,30 HORAS, TODA LA DISTRIBUCION DE 
LA S/E DE FONTIVEROS, afectando a las siguientes 
localidades;

Fontiveros, Bernuy de Zapardiel, Cantiveros, Fuente el 
Sauz, Narros del Castillo, Salvadiós, Gimialcón, Blasco
millán, Herreros de Suso, El Parral, Vita, Chaherrero, 
Viñegra de Moraña, Albornos, Muñoiher del Peco,. 
Narros de Saldueña, Papatrigo, Crespos, Pascualgrande, 
Collado de Contreras, Rivilla de Barajas, Cónstanzana, 
Jaraíces.

Revendedor D. Germán Gómez con las siguientes 
localidades;

Muñosancho, Flores de Avila, El Ajo y Cisla.

°A todos los centros de transformacíóñ particulares de 
las localidades afectadas. .

Avila, 19 de mayo dé 1987

DIARIO DE AVILA S A
JUNTA GENERAL ORDINARIA

Se convoca a los señores accionistas de esta 
Sociedad a la Junta general ordinaria, con arreglo 
a los Estatutos sociales y Ley de Sociedades 
Anónimas, que tendrá lugar en el domicilio social, 
plaza de Santa Teresa, 12, de Avila, el día 12 de 
jumo* de 1987, a las trece horas, en primera 
convocatoria, o el siguiente día 13, sábado, a la 
misma hora, en segunda convocatoria, con arreglo 
al siguiente

ORDEN DEL DIA

Primero.—Examen y aprobación, en su caso, de 
Balance de situación, cerrado al 31 de diciembre 
de 1986, Cuenta de Pérdidas y Ganancias del 
ejercicio de 1986 y gestión social de dicho año.

Segundo.—Accionariado de la Sociedad,
Tercero.—Renovación del Consejo de Adminis

tración
Cuarto.—Ruegos y preguntas.

Avila, 8 de mayo de 1987.—Por el Consejo de 
Administración el Secretario, Enrique Javier Gon
zález de Vega y Pomar.—V.° B.°, el Presidente.

(Publicado en el B.O.E. n® 119 del día 19 de mayo 
de 1987.

CANDELEDA

Las obras de la Casa de la Cultura 
continúan adelante
Candeleda. Jesús Monforte.

La actualidad candçledana 
está ahora mismo salpicada, 
en primer lügar, por las obras 
que por doquier nos está de
parando el Ayuntamiento. Las 
de la Casa de ja Cultura, tras 
muchos reparos, están en mar- 
chá. Asimismo la de peatona
lización de la Plaza del Casti
llo, tras Otras contraposicio
nes lo mismo. La del Pabellón 
Polideportivo idem de lienzo.: 
Y varias más porque uno no 
alcanza a visitarías todas. Pa
rece que con la primavera han 
florecido las ganas de trabajar 
de nuestros ediles y la verdad 
es que estamos rodeados de 
obras.

Ló^icamente creo que, en el 
calendario político, hay una 
fecha próxima, la del 10 de 
junio, qüe debe tener mucha 
culpa de toda esta “movida”. 
De todas formas, como los 
habituales ciudadanos tene
mos que contemplar todo esto 
unos con complacencia y otros 
con mal humor, porque ni pa
ra bien ni para mal podemos 
movemos en un ámbito que 
está impuesto, hemos, eso sí, 
de dejar constancia de ello y 
bueno, lo aceptamos y asu- 
rnimos porque, a la larga, 
como dice una canción, todo 
quedará.

Pero no es de esto de lo que 
quiero hablarles hoy y si de 
un tema que es comentado en 
esa legión de pescadores can- 
deledanos y no candeledanos 
que aprovechan los “puentes” 
para visitar nuestras aguas e 
intentar solozarse con la cap
tura de algunos pececillos. 
¿Qué pasá en nuestras gargan
tas en donde apenas se coge 
alguna trucha? ¿Qué sucede 
en el río, donde apenas apare
cen en los anzuelos los apre
ciados barbos y bogas, espe
cies autóctonas apreciadísi- 
mas?. No voy a caer en la fácil

disculpa de que hay muchos 
pescadores. Efectivamente los 
hay, pero abandonan las ca
ñas en las orillas de las gar
gantas ante la impotencia de 
captura y se dedican a pasear 
para niatar esa mañana o tar
de que ellos pensaban sería 
“gloriosa”.

De las tertulias en que par
ticipo, porque soy buen afi
cionado a la pesca, y de las 
impresiones, de otros pescado
res, mi impresión en cuanto a 
las gargantas es que arrastra
mos una vigilancia poco efi
caz sobre todo en la época de 
veda. Creo que hay bastante 
furtivo amigo del trasrnallo 
nocturno, la lejía y el fusil 
submarino qüe campan muy 
sueltos por los meses estivales 
y año tras año van erosionan
do la riqueza piscícola. Hay 
también muchas nutrias en 
nuestras gargantas que, al ser 
animales protegidos, producen 
un fuerte “hándicap” en las 
truchas. No sirve el decir que 
antes también las había. Cla
ro que sí, pero estaban más 
controladas y el estimable ya- 
lor de su piel hacía que los ce
pos retrajesen su desarrollo. 
Por supuesto que no estoy en 
contra de ellas.

Simplemente aclaro los con
ceptos. Si añadimos a esto 
que las repoblaciones que efec
túa ICONA es una trucha que 
no se sabe por qué, pero que 
no se adapta eficazmente a 
nuestras gargantas, en tódo 
esto puede haber razones para 
comprender la escasa canti
dad de trucha actual de mar
ca. Afortunadamente la alar
ma que surgió este invierno de 
enfermedad quedó en eso, en 
una simple alarma. Pero el 
hecho evidente es que la desa
zón y el desconsuelo cunde 
entre los pescadores. En cuan
to a lo del río ya es otro can
tar. Se les ha olvidado ya alos 

pescadores aquellas jornadas 
deliciosas de la subida del 
desove. El famoso sitio de 
Los Chorros, lugar de tantas 
magníficas pescadas es ahora 
un insulso trozo del Tiétar 
donde apenas se ve pesca y los 
barbos brillan por su ausen
cia.

En toda la zona del pantano 
y alrededores son escasos los 
ejemplares de estás especies 
que se capturan cuandoTiace 
pocos años era un paraíso de 
la pesca. Aquí se esgrimen ra
zonamientos más convicentes 
por los pescadores: la repo
blación del pantano con car
pas róyales y “black-black” ha 
impuesto que estas especies 
acaben con. las autóctonas, 
menos feraces que aquellas y 
que les están sirviendo de ali
mento. Unido a ello, las cuan
tiosas veces que se desaloja de 
agua el pantano para limpieza 
y reparaciones que producen 
mortandades insospechadas de 
peces, nos pueden dar idea de 
la actual situación. Induda- 
blemente que se pescan carpas 
y “blacks”, pero sin duda se 
echa de menos la boga, el ca
chuelo y el barbo. .

De todo esto, se deduce que 
falta una planificación eficaz 
en repoblaciones y especies. 
Que es necesario si se quiere 
conservar esta riqueza piscí
cola hoy día en continuo re
troceso, que se adopten medi
das imaginativas y severas pa
ra combatir el deterioro. Creo 
que entre todos, pescadores, 
ICONA y Administración se 
dfebe velar juntos por un cui
dadoso desarrollo de estas me
didas.

Mientras tanto aviso a los 
amigos pescadores que no ven
gan ilusionados a pescar a 
nuestras gargantas; que lle^ 
guen resignados a ver si la 
suerte hace saltar de las aguas 
la pesca esperada.

Previsible escasa 
producción 
cerecera

El Hornillo. Jesús María 
Jiménez Pulido.

Tratamos de escasa la 
futura cosecha de cerezas 
en El Hornillo porque, se
gún opiniones entendidas 
en el tema, este año habrá 
un treinta o cuarenta por 
ciento de cosecha, con lo 
que se pierde^ un sesenta o 
setenta por ciento del fru
to total o que debería haber.

El principal motivo de este 
desajuste fue la nevada que 
cayó en El Horrtillo en el 
mes de abril. Esta nieve 
paralizó el cuajado de las 
flores en el árbol y la co
rriente de savia en la tierra, 
ya que el frío paró todo el 
proceso- natüral qüe con
lleva el principio de la pri
mavera y la subida de la 
savia de los árboles que, 
tras el invierno, empieza a 

; echar las hojas y florecer.

CASI EL NUEVO 
MEDIO QE VIDA

A un pueblo pequeño 
como El Hornillo este des
censo en la producción de 
cerezas de la qüe viven 
muchas familias, les afecta 
hasta el punto que es casi 
su único medio de vida y 
sus gentes tan entendidas 
en árboles y siembra, que 
se pasan todo el año mi
mando a sus árboles, ha
ciendo labores, curando, 
injertando, abonando, se 
sienten frustrados, porque 
no saben ni pueden luchar 
contra un temporal que 
además de malograr tanto 
trabajo hace descender los 
niedios económicos de que 
viven tantas familias e in
cluso un pueblo entero.

Esto, por supuesto, no 
tiene solución a no ser qüe 
los agricultores se intere
sen en el sentido de que es 
necesario asegurar de al
gún modo sus cosechas pa
ra poder solicitar indemni
zación a la Administra
ción, Comunidad, u orga
nismo apropiado que, en 
su caso, garantiza alguna 
alternativa que pueda mi-, 
tigar el desarreglo que en 
una cosecha, haga el tiem
po o cualquier otro factor 
de índole natural o hu
mano.

MITIGAR LOS 
DESFAVORABLES 
EFECTOS

Desde aquí, hacemos un 
llamamiento a la coopera
tiva Cerecera de El Horni
llo y a las entidades de las 
altas instancias administra
tivas y provinciales para 
qu'e estudien los caminos a 
seguir ya que está en juego 
el futuro de todo un pue
blo para que, en años ve
nideros, se puedan solucio
nar esto5 problemas o mi
tigar los efectos que el mal 
tiempo pueden ocasionar a 
un pueblo que, por vivir de 
pequeñas explotaciones, no 
tienen prácticamente otros 
recursos que no sean la 
siembra y los árboles fru
tales.
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Muñosancho.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Con gran fervor popular y 
con masiva asistencia de pú
blico que se cifraba en un mi
llar de personas, la localidad 
de Muñosancho ha celebrado 
la festividad de Nuestra Seño
ra de las Eras. Una fiesta que 
se celebra después de San Isi
dro Labrador y que comen
zaba a las nueve de la noche
del sábado, día 9 de mayo con 
la “bajada” de la Virgen desde 
su trono en la ermita de las 
Eras hasta la iglesia parro
quial donde va a presidir una 
solemne novena en su honor. 
Luego, el día de San Isidro, se 
saca la procesión para bende
cir con ella los campos, y así 
llegamos a la fiesta propia
mente dicha que dura el fin de 
semana y que atrae, el domin
go, a numerosos forasteros 
hasta esta mbrañega locali
dad. El buen tiempo y la coin
cidencia del puente festivo 
isidril ha motivado que este

1 IVIUÑOSANCHOl

Fervor popular y tradiciones en la 
Romería de la Virgen de las Eras
año la afluencia haya sido 
masiva y el pueblo ofrecía un 
espectáculo, variopinto y mul
ticolor. La iglesia fue incapaz 
de albergar a tantá gente. Este 

.domingo/en esta solemne fun-
ci ón litúrgica, se celebran tam
bién las primeras comunio
nes, que en esta ocasión han 
recibido dos niñas, Silvia y 
Soma, que ponían su nota de 
candor y sencillez en un día 
auténticamente festivo y po
pular.

TRASLADO EN 
PROCESION

Y luego, el gran momento.
Por la tarde se procede al tras
lado procesional de la Virgen

desde la iglesia hasta su ermi
ta de las Eras, denominada así 
por estar en el paraje así co
nocido. El gentío enorme y la 
devoción intensa, fruto de 
ofrendas, votos y promesas 
que durante el año han reali
zado los numerosos hijos de 
Muñosancho que viven fuera, 
pero que llevan muy dentro 
de sí y muy arraigada la devo
ción a su Virgen de las Eras, y 
aprovechan este día y este 
momento para exteriprizarlo. 
Durante el traslado se suben 
los niños a las andas de la 
Virgen y se realizan con tal 
motivo las consabidas “man
das” que se pagan en el acto, 
actividad ésta la de recaudar y

la de cuidar de los niños y de 
la estabilidad de la Virgen so- - 
bre sus andas, que corre a 
cargo del Ayuntamiento que 
asiste, en Corporación, y que 
estaba presidido por su alcal
de, José Luis García. •

Preside el acto religioso co- 
nio la solemne función litúr
gica de la mañana, y demás 
actos réligiosós, el párroco y 
luego, al llegar a la ermita, el 
mómeñto de la subasta públi
ca de los banzos y la subida al 
trono. Se subastan cuatro ban
zos y una subida al trono. Se 
encarga de ello el “sacristán” 
Juanito Santana. El Público 
cesa sus cánticos con unas le
tanías particulares para este 

momento, que comienzan:
“...Que regueis Señora el 

campo, te pedimos con fer
vor...” y se subasta en públi
co, momento éste decisivo a la 
hora de cumplir sus promesas 
y sus votos los forasteros y lo
cales. La puja se realiza en ce
lemines, medida ésta equiva
lente a unos tres kilos y me
dio, y se realiza en trigo. El 
precio en pesetas es el estable
cido actualmente por el Senpa.

DINERO PARA 
LA IGLESIA

En esta edición íos banzos 
y la subida al trono han vali
do mil y pico celemines. El 
dinero se emplea y repercute 
en las necesidades de la iglesia 
y de la ermita. La fiesta, entre 
alegría y fervor popular, ter
mina con un animado baile 
que también se realizó el sá
bado y el día de San Isidro y 
que este año corrió a cargo 
del conjunto “Nuevo Ama
necer” ’

| EL BARRACO |

Instaladas 100 nuevas líneas 
telefónicas en El Barraco
Avila. C.T

Continuando con el Plan 
de Ampliaciones Telefónicas, 
se han puesto en servicio 100 
nuevas líneas automáticas en 
la Central de El Barraco, que 
va a permitir atender la de
manda periííiente y futura, 
tanto de la citada localidad 
como de San Juan de la Nava.

La inversión efectuada es 

UNA MOTO BMW R-80GS

de 13.637.000 pesetas, por lo 
que el coste de cada línea ins
talada es de 136.000 pesetas.

Durante el presente año, se 
han puesto en servicio 600 
nuevas líneas telefónicas de 
las 4.700 previstas, con una 
inversión superior a los 90 mi
llones pesetas, cumpliendo ple
namente los programas pre
vistos, según nota de la Com
pañía.

Exposición de pintura de Marceliano 
Gutiérrez en
Crespos.
Manuel Jiménez Rodríguez.

Como acontecimiento cul
tural dentro de los actos del 
cuarto aniversario de su fun
dación, el pasado domingo 
la Asociación Cultural “To
rre Santa Inés” ofreció al 
público la contemplación de 
uña interesante muestra de 
pintura, en su sala de expo
siciones de Crespos.

El pintor aficionado, Mar
celiano Gutiérrez Domínguez,

Crespos 
avecindado en esta locali
dad, mostraba por primera * 
vez de forma individual, aun
que antes había intervenido 
en la exposición colectiva de 
los Pintores Morañegos, su 
obra pictórica.

El trabajo estaba compues
to por sesenta cuadros pin
tados al óleo, sobre soportes 
de lienzo, cartón, cartulina y 
chapa. ,

La obra, enmarcada, en 
una línea realista, refleja de 

forma casi fotográfica, ermi
tas, iglesias y paisajes de 
nuestra comarca y región.

La muestra pictórica fue 
visitada por numeroso pú
blico, en horario de mañana 
y tarde. , -

Una vez clausurada la ex
posición en Crespos, el si
guiente paso de la obra de 
Marceliano Gutiérrez Domín
guez será el colgar sus cua
dros en una sala abulense, 
dentro de breves días.

Desde luego, porque otra vez 
calidad de los lubricantes ERTOIL 

pone a su disposición una Gran
Promoción ¡Con toda suerte de regalos!

Si quiere el suyo, rellene el cupón 
de la suerte y entréguelo, presentando 

la documentación del coche, a cualquiera 
de las furgonetas ERTOIL, lépartidaspor 

las carreteras de la provincia. Allí le entregarán su sorpresa 
ERTOIL y participará en el sorteo de:

Periodo promocional:18-V-87an5-Vl-tí7
Fecha del sorteo: 25-VI-87

r CUPON DE LA SUERTE
¡A/O/WBRE........ ............      1
j APELLIDOS.................................... ’..........       j
[DOMICILIO.......  ............  \.................................... 1
1 LOCALIDAD ..................................      ।
\ C.P...........;......TEL..............................;...........................................  |

1 MATRICULA ..... .............,...........  '.............   |
j Presente este cupón en las furgonetas ERTOIL repartidas por las '
1 carreteras de ia provincia, junto con la documentación de su coche I
1 1

=ERTOiL
Lubricantes
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Agencia de lectura de Burgohondo " R. CALVO

AREVALO

El Colectivo Progresista 
Independiente presentó su 
candidatura y su programa 
electoral

| BURGOHONDO

Ampliado el número de libros de la 
Agencia Municipal de Lectura
Acuden pocos vecinos a retirar ejemplares
Burgohondo. Roberto Calvo.

, El Centro Provincial Coordi-' 
nador de Bibliotecas ha comuni
cado a la Agencia de Lecturas de 
esta localidad y al Ayuntamiento 
de Burgohondo que se ha adju
dicado un nuevo lote de libros 
con el fin de ir dotando progresi
vamente dicha agencià de lec
tura ‘

Este año han correspondido a 
éste municipio 190 libros, que 
pasarán a engrosar los aproxi
madamente 800 con que cuenta 
esta Agencia lo que supondría 
unos. 1.000 libros en total.

Dentro de ellos existe lectura 
de todas las clases; cuentos in
fantiles, novelas, ensayo, teatro, 
tratados sobre diferentes temas. 
Es necesario destacar la existen
cia en la agencia de lectura de 
Burgohondo de la Enciclopedia 
Espasa que con sus 150 volú
menes es. sin dudaba joya de la 
Agencia Es de propiedad muni
cipal, pero se encuentra a dispo- 
sición de todos los vecinos, es-

Fiesta campera 
del Club de 
Radioaficionados 
de Avila en 
Marlín
Avila Redacción

El Club de Radioaficiona
dos de Avila va a .celebrar 
pasado mañana día 23 un 
festival taurino en el que se 
lidiarán cuatro reses por ra
dioaficionados pertenecieri- 
tes al Club.

Los aficionados serán. Ri
cardo (EA4-BMT). “El Buen 
Muletero; Enrique (EBl-CWQ), 
“El Salta Charcos”: Isidro 
(Pendiente Isidro) “El Corre
calles”, y Alfredo {EA1-EG) .“E1 
Zarza.

El festival se va a celebrar 
por el club de radioaficiona
dos de Avila en la finca“Peña 
Tella” de Marlín.

La fiesta campera comen
zará a las cinco de la tarde.

tudiantes o no, para cualquier 
consulta

Progresivamente se va agran
dando el número de libros con 
que contamos, tanto por las nue
vas aportaciones del Centro Pro
vincial Coordinador de Bibliote
cas, como por las adquisiciones 
del Ayuntamiento.

POCOS LECTORES

A pesar de ello, no son muchos 
los vecinos que acuden a retirar 
libros de la Agencia de Lectura, 
según lo deiñuestran las esta
dísticas mensuales realizadas por 
las encargadas de la Bibliotecá y 
que ascienden mensualmente a 
un centenar de personas las que 
hacen uso de la misma. Y, des
graciadamente, la razón de no 
utilizar la biblioteca no es preci
samente el que tengamos libros 
en nuestras casas. Normalmente, 
cuando alguien nos enseña su 
casa nueva, la tienen llena de 
tresillos enormes en el salón, 
muebles muy bonitos, pero li-

j HORCAJO DE LAS TORRES

Fiesta de San Isidro, con. nueva 
imagen del Santo
Hubo pruebas de habilidad con tractor
Horcajo de las Torres. 
Cesáreo Blanco.

Siempre que en esta localidad, 
ocurre algo que' se sále de la 
rutina diaria, siente deseos de 
darlo a conocer, para que al 
menos en la comarca sea conoci
da, y se sepa que estamos aquí; 
por eso, para dar satisfacción a 
ese deseo, me he puesto a escri
bir estas líneas, contando con la 
benevolencia de que sean publi
cadas y, por este medio, conoci
das.

¿Qué ha ocunido en esta Villa? 
Pues nada más y nada .menos 
que se ha celebrado, al igual que 
en muchos pueblos, la fiesta del 
Patrón de los labradores, que por 
sí sólo está dentro de la rutina, 
pero lo que ha ocurrido este año, 
es que en la parroquia se ha 
estrenado una nueva imagen del 
Santo, y esto ya no es rutina, pon

bros muy pocos, y si hay alguno 
en el mueble del salón, su finali
dad es adornarle y que “parezca 
bonito”. Así es la mentalidad de 
muchos de nuestros conciuda
danos.

Si bien hay que tener en cuen
ta que únicamente se abre la 
Agencia de Lectura al público los 
miércoles y los sábados, de 5 a 6 
de la tarde, se puede considerar 
que no se utiliza todo lo que se 
podría.

' Los libros y las bibliotecas sort 
algo vivo, de los que se pueden 
adquirir cultura y preparación, y 
que mueren cuando no se les 
utiliza, muriendo con ellos las 
personas que carecen de la cul
tura tan necesaria en nuestros 
días.

Es necesario que todos ponga
mos nuestro granito de arena 
para apoyar y agrandar la cultura 
dé nuestro pueblo y de nuestras 
gentes. Algúnas veces es necesa- 

"rio recordar a nuestro amigo de 
siempre dónde se encuentra la 
biblioteca

que a los actos programados, por 
la C.A.L. la asistencia ha sido casi 
multitudinaria y entusiasta: ha 
habido devoción en los actos 
religiosos, y alegría a raudáles en 
los profanos.

Estoslian consistido, en prue
bas de habilidad con tractor, y 
pruebas de arada, siendo ésta la 
que más entúsiasmo causa a los 
labradores, pues no deja de ser 
bonito ver unos surcos rectos y 
uniformes: todos vinieron con
tentos, púes hubo trofeos para 
todos destacando el del ganador 
en la prueba de arada.

¿A qué se debe tanto trofeo? 
pues a que el presidente Fruc
tuoso Corona, se pasa buena 
parte de su tiempo en conseguir
lo cooperando, en ello, las cajas 
de ahorro, los talleres de repara
ción, y los vendedores de toda 
clase de aperos y tractores.

Arévalo.
M.^ del Carmen G. Arruche.

Con la frase “Arévalo somos 
todos”, el C.P.I (Colectivo pro
gresista independiente) presen
tó en la sede de UGT, a varios 
medios de comunicación, el 
programa y candidatura que 
llevará a las próximas eíeccio- 
ne locales para el Ayuntamien
to de Arévalo.

Basándose en los intereses 
de Arévalo y comarca, intereses 
analizados a través de un estu
dio realizado por encuestas par
ticulares a los ciudadanos are- 
valenses, presentan una alter
nativa progresista donde la in
formación a los ciudanos y la 
participación de todos serían 
sus principales' objetivos, ha
ciendo hincapié en la creación 
de comisiones informativas 
que pueden estar representa
das por las distintas asociacio
nes y colectivos.

Entre los numerosos proble
mas que atraviesa nuestro mu
nicipio y comarca consideran 
como importantes y de necesa
ria solución: en Industria, reor
ganización del polígono indus
trial con la nécesidad de una 
oficina municipal para aseso
ramiento técnico.

Trabajo: soluciones al paro 
existente fomentando la inver
sión pública, así como cláusu

FONTIVEROS

Terminó la andadura de la 
cooperativa “La Moraña”

Fontiveros. .
Francisco Gutiérrez Barcala

Con cierta tristeza y mucha 
nostalgia la Cooperativa “La 
Moraña” que aglutinaba bajo 
sus siglas a los agricultores de 
Fontiveros y los pueblos de su 
zona toca a su fin, al menos en 
su etapa como taL

El día 19 de los corrientes, a 
las diez y ocho horas, en los 
locales de las oficinas de la 
mencionada Cooperativa se 
efectuó la venta a,pública su
basta del Patrimonio de esta 
Cooperativa, qué cuenta entre 
sus bienes con una finca de 
5.200 metros cuadrados, que 
tiene tres silos para el almace
namiento de granos con capa
cidad para dos millones y me
dio de kilogramos, que posee 
una nave metálica de 640 me
tros cuadrados, que tiene una 
excelente seleccionadora de se
millas, que posee una báscula 
de 50.000 Kgs. y que tiene ade
más unas oficinas dotadas de 
todos los enseres propios de 
las mismas.

No pudo ser. No se pudo 
sacar a flote la mencionada 
Cooperativa y entre unos y otros; 
“La Moraña” se ha venido aba
jo y había que vendería.

Se nombró una Junta Liqui
dadora que decidió sacar a pú
blica subasta los mencionados 
bienes de esta Cooperativa, pa
ra hacer frente a los débitos 

las en la adjudicación de obras, 
de contratación de trabajado
res areyalenses. Fomento de 
turismo; creación dq guía turís
tica con oferta atractiva fuera 
de la comarca. Sanidad y Con
sumo: dotación de servicios al 
centro base. Vivienda: creación 
^e viviendas sociales. Deporte: 
Promoción en asociaciones, es
cuelas, creación de nuevas ins
talaciones, mejora de las existen
tes. Juventud Acceso al mer
cado de trabajo. Educación y 
Cultura: Organización de la Bi
blioteca pública creación de 
locales para las asociaciones, 
cursos de formación profesio
nal en acuerdo con el INEM. 
Patrimonio histórico-artístico: 
recuperación y rehabilitación 
de este patrimonio para uso- 
popular.*

Infraestructura red de al
cantarillado, profesionales en 
el parqué de bomberos en coor
dinación con los municipios 
de la Moraña.

El Colectivo presenta una 
candidatura —encabezada por 
Luis de Alba— totalmente for
mada por trabajadores y su' 
principal interés es la defensa 
del municipio arevalense y el 
objetivo sería la captación de 
votos; para ello se realizará 
toda una serie de actos infor
mativos: charlas-coloquios, mí
tines, etc 

contraídos y zanjar una serie 
de deudas diciendo adiós a 
esta Cooperativa.

Personas allegadas a la cita
da entidad nos comentaban la 
tristeza que supoñe decir este 
adiós a un medio que ellos 
mismos consideran imprescin
dible en el mundo actual, a una 
situación que ellos creen nece
saria; la del cooperativismo agrí
cola y sobre todo, en esta zona, 
pero a pesar de sus creencias, a 
pesar de sus inclinaciones; la 
verdad es que la Cooperativa 
sale a subasta.

Unos se echan la culpa íi los 
otros: los socios culpan a laí 
juntas directivas; las juntas di
rectivas, que se responsabili
zan de sus gestiones respecti
vas, culpan a la falta de sensibi
lidad cooperativa entre sus so
cios, que eran los primeros in
teresados en que no funcionara, 
realizando sus compras fuera 
del ámbito de la misma Unos 
por otros, y la Cóoperativa La 
Moraña que desaparece de esta 
Zona, donde tanta falta hace. 
Fontiveros se queda sin su Coo
perativa y habrá que pensar en 
que, tras una educación coope
rativista algún movimiento de 
este tipo resurja en Fontiveros 
y su zona para que ocupe el 
gran vacío que “La Moraña” 
con su adiós, deja. No és un 
grato momento, éste en el que 
hay que entonar un “réquiem” 
por una Cooperativa morañega
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Valladolid. Efe.

Valladolid. Efe.

U

En tributos cedidos por el Estado

Ponferrada (León). EFE.

Valladolid. Efe.

León. Efe.

de

centrales térmicas, se limitan á 
impedir el paso de carbón de 
antracita, pero no interrumpen el 
tráfico normal.

ciendá y patrimonio de la co
munidad.

cicios presupuestarios, lo que 
■ hace posible su aprobación anual 
por las Cortes regionales.

El Gobierno de Castilla y León se opone a la expansión en su 
territorio de La Caixa y de Cajamadrid, entidades a las que el Fondo 
de Garantía de Depósitos ha adjudicado provisionalmente la Caja 
RuraldePalencia. -

Así lo afirmó ayer en Valladolid el consejero de Economía y. 
Hacienda y vicepresidente del Gobierno autónomo, Javier Paniagua, 
quien subrayó que lá venta de la Caja Rural de Palencia, que tienen 
un déficit de 5.300 millones, “condiciona negativamente la política 
de desarrollo regional” por los términos en que ha sido realizada.

Castilla y León recaudó en 1986, en concepto de tributos cedidos, 
un 22% más de la cantidad prevista por la Administración del 
Estado, dijo ayer en Valladolid el consejero de Economía y Ha
cienda, Javier Paniagua.

Paniagua, vicepresidente del Gobierno autónomo, ofreció en 
Valladolid un balance de la gestión realizada por su Departamento 
en la primera legislatura autonómica y presentó los últimos estudios 
realizados por la Consejería de Economía y hacienda que pasan a 
formar parte de su fondo bibliográfico.

de cinco de ellas.
LA RURAL DE SALAMANCA, 
EN EL BANCO DE 
CREDITO AGRICOLA
Salamanca.

DOS PERSONAS 
CONDENADAS A CINCO 
AÑOS POR TRAFICO DE 
DROGA

La Audiencia Provincial

MAS DE 600 MILLONES EN 
INTERESES

remolachero
Valladolid. Efe.

La Junta, contra la expansión de la 
Caixa y Caja Madrid que adquirieron 
la Rural de Palencia

Las cámaras de Comercio crean 
una asamblea permanente

Javier Paniagua resaltó tam
bién que el endeudamiento ac
tual de Castilla y León, que 
tiene emitida deuda pública 
por importe de 7.268 millones 
de pesetas, tan sólo es del 
2,22%. . ,

En el ámbito económico-fi
nanciero, Paniagua afirmó que 
su Departamento ha consegui
do “racionalizar, mejorar y dar 
más eficacia a la gestión” y 
puso de relieve que, en cuanto 
a la política de desarrollo en ' 
esta máteria, siempre se ha 
perseguido el objetivo de “ha
cer poUtica regional para Cas
tilla y León, no de parches”.

Sobre el establecimiento del 
marco legislativo en materia de. 
Economía y Hacienda, pania- 

•gua resaltó que de 29 leyes 
aprobadas por las Cortes de 
Castilla y León, 10 lo fueron a 
iniciativa de su Departamento, 
entre ellas las de Tasas, Ha-

Sigue el conflicto en la minería 
leonesa

Un piquete de mineros del _ 
sector de la antracita leonesa, 
que ayer continuó la huelga para 
presionar en las negociaciones 
del convenio colectivo, mante
nían cortados los accesQs a las 
centrales térmicas de Compos
tilla II y Anllares.

Los trabajadores, quienes cor
taron el martes el paso a ambas

Pensionista minero leonés, 
condenado a doce años por 
homicidio

La Audiencia Provincial de 
León ha condenado a doce años 
de prisión por un delito de ho
micidio ai pensionista minero 
Ramón Guerrero Fernández, de 
60 años.

El condenado, vecino de la 
localidad leonesa de Albares de 
la Rivera, dio muerte el 2 de 
noviembre de 1986 al ciudadano 
portugués Antonio Augusto Jor
ge.

El suceso ocurrió en la loca
lidad de Rivera de Folgoso, cuan
do en el transcurso de una riña, 
Ramón Guerrero apuñaló en el 
corazón al ciudadano portugués, 
quien murió en el acto.

En este sentido, Paniagua 
reiteró que Castilla y León es la 
cuarta de las 17. comunidades 
autónomas en completar su 
regulación financiera y patri
monial.

Paniagua subrayó los logros 
conseguidos en materia de in
novación presupuestaria, me
diante la implantación de la 
metodología pór programas, y 
resaltó el hecho de que Castilla 
y León haya sido, por dos ejer
cicios económicos consecuti
vos, la primera Comunidad de 
España en presentar e! proyec
to de ley de presupuestos a su 
asamblea legislativa.

Resaltó también la elabora
ción del Plan de Desarrolló 
Regional y su concatenación 
con los correspondientes ejer-

Los mineros han manifestado 
qué manténdrán cortados los ac
cesos a Compostilla II y a An
llares hasta las 24 horas de hoy 
j,ueves, momento en que fina
lizará la últirna ronda de huelgas 
convocadas por CCOO y UGT.

León ha condenado a cinco años 
de . cárcel a dos personas por 
tráfico de estupefacientes.

Los condenados, sancionados 
también con una multa de cien 
mil pesetas cada uno, son Jesús 
García Aranda y Celestino Villo
ria Fernández.

Ambas personas, detenidas por 
la policía el 20 de noviembre del 
año pasado, vendían heroína en 
una caravana que también uti
lizaban como vivienda que te
nían instalada a las afueras de la 
capital leonesa.

El consejero de Economía y 
Hacienda afirmó que su Depar
tamento ha conseguido, en 1986, 
obtener 638 millones de pese
tas de ingresos financieros en 
concepto de intereses de'los 
depósitos de fondos de la Co; 
munidad, en entidades banca
rias y de ahorro.

En materia de recaudación, 
además de los logros consegui
dos en tributos cedidos, Pa
niagua resaltó que en cuanto a 
los recibos de viviendas de 
protección oficial, tarea asu
mida este año por la Co
munidad, en el mes de abrifse 
logró recaudar un 73% del total, 
miéntras que la empresa que 
anteriormente tenía adjudica
do este servicio recaudaba una 
media del 60%.

Subrayó también Javier Pania
gua el acercamiento de la Ad
ministración al ciudadano me
diante la modernización eco
nómico-financiera a que ha si
do sometida la Administración 
regional.

Castilla y León recaudó, en 1986, un 
22 por ciento más de lo previsto

Paniagua confirmó la exis
tencia rie negociaciones con 
todas las partes implicadas pa
ra buscar una salida a la ad
judicación provisional e infor
mó de la celebración, el pró
ximo lunes en Valladolid, de 
una reunión a la que asistirán 
representantes de la Conseje
ría de Economía y Hacienda; el 
director general de Cajamadrid, 
Angel Montero; el sécretario 
general de La Caixa, Juan José 
Toribio, y el director general de 
la Caja Rural de Palencia, Joáé 
María Echevarría.

Recalcó Paniagua que el Go
bierno de Castilla y León no se 
opone a la venta de la Caja 
Rural de Palencia a La Caixay a 
Cajamadrid, sino “a la expan
sión de ambas entidades por la 
puertá de atrás, sin tener en 
cuenta los intereses de la Co
munidad ni de las cajas de

La Asamblea de Cámaras de 
Comercio de Castilla y León ha 
decidido instaurar la figura de la 
Secretaría Permanente, que ten
drá su sede en Valladolid.

La Secretaría Permanente con
tará con la infraestructura necesaria 
para llevar a cabo la ejecución de 
los acuerdos delà Asamblea y las 
relaciones con los distintos ór
ganos de la Administración'de 
Castilla y León, que el próximo 
mes de marzo asumirá plenas 
competencias sobre corporacio
nes camerales.

Jóvenes Agricultores y 
UFADE aceptan el acuerdo

Las organizaciones agrarias 
Jóvenes Agricultores y UFADE 
han señalado ayer que conside
ran “aceptable” el acuerdo inter
profesional remolachero firma
do en Madrid para las campañas 
1987-88 y 1988-89.

JJAA-UFADE se extrañan, sin 
embargo, de que el acuerdo, si
milar al del año pasado, haya 

, sido firmado también por la COAG 
“cuando en la campaña anterior 
se negó a hacerlo y llevó a cabo 
una campaña de desprestigio con
tra estas organizaciones”.

ahorro de su ámbito territo
rial”, ya que en los términos en 
que ha sido realizada la ad
judicación se prevé que /las 
ambas entidades adquirentes 
puedan abrir 12 oficinas en 
Castilla y León. -

Javier Paniagua subrayó que 
el Gobierno Autónomo se opo
ne a la expansióri en castilla y. 
León de cajas de ahorro de 
otras comunidades autónomas 
antes de 1992, año en que está, 
previsto el libre establecimien
to de entidades de ahorro ex
tranjeras en España. ’

El consejero de Economía y 
Hacienda dijo que, frente a los 
términos en que ha sido ad
judicada la Caja Rural de Fa
lencia a La Caixa y Cajamadrid, 
su Departamento apoya la oferta 
realizada por seis cajas rurales 
de Castilla y León, que está 
unida a la posibilidad de fusión

La Asamblea de Cámaras de 
Comercio e Industria de Castilla 
y León no ha decidido todavía la 
ciudad donde se ubicará la sede 
de su presidencia, pero existe la- 
opinión generalizada de que se 
instalará en Valladolid.

Un equipo técnico trabaja en 
la actualidad en la redacción de 
nuevos estatutos para la Asam
blea Regional, con el fin de crear 
un marco jurídico apropiado pa
ra las relaciones con el Gobierno 
autónomo una vez que éste asunta 
las competencias en materia de 
corporaciones camerales.

El acuerdo interprofesional, 
firmado ayer en Madrid por to
das las organizaciones, excepto 
por UPA-FTT, rama agraria de 
UGT,' establece los precios de la 
pulpa y de los portes, los plazos 
de pago, las normas de recepción 
y otros aspectos que se derivan de 
las relaciones entre las indus
trias y los remolacheros.

La compensación de pulpa se 
ha establecido en 325 pesetas, lo 
que supone un incremento del 8.3 
por ciento, subida similar a la 
experimentada por el IPC el año 
pasado.

La Caja Rural de Salamanca 
y el Banco de Crédito Agrícola 
(BCA) firmaron el acuerdo por 
el que la coopertiva de crédito 
salmantina entra a formar par
te del grupo asociado qué in
tegran el BCA y 61 cajas rurales 
de España.

El presidente del BCA, Luis 
García de Blas, y el presidente 
de la Caja Rural de Salamanca, 
Mariano'Arenillas, firmaron el 
convenio después de que la 
Comisión Permanente del BCA 
celebrara en Salamanca su reu
nión mensual, como expresión 
dé su “voluntad de acogida” a 
la hueva entidad asociada.

La Caja Rural de Salamanca 
se encuentra sometida'a un 
plan de saneamiento, lo que ha 
retrasado su integración en eí 
BCA.

El pasado mes de febrero, la 
Caja Rural de Salamanca am
plió su capital social en 250 
millones de pesetas, corv apor
taciones del resto de las cajas 
rurales integradas en el grupo 
del BCA.
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Uno de los componentes del equipo abulense, Isaac González. lumbreras

TENIS
VII Torneo W<i<ionq|

La Caja de Ahorros de Avila, 
cuarta clasifícada

FUTBOL |

El Real Valladolid quiere organizar la 
final de la Copa del Rey

Avila. L M. Soto.

El equipo de la Caja de Aho
rros de Avila quedó cuarto en la 
clasificación final, del VII Tor
neo Nacional de Tenis de Cajas 
de Ahorros que durante estos 
días se está disputando en.la 
localidad alicantina de Villajo
yosa.

En la disputa por el tercer y 
cuarto puesto de la competi
ción, los abulenses cayeron an
te la Caja de Alicante por 4-1.

LA LIGUILLA PREVIA

Como y-a les informamos el 
pasado lunes, la Caja de Aho
rros de Avila perdió en su pri
mer partido de liga, ante la 
Caixa de Cataluña. En la se
gunda jornada y ante el con
junto de Baleares, los abulen
ses ganaron por un apretado 
3-2. Andrés Pérez, José Ramón 
Sánchez y la pareja formada 
por Miguel A. Hernández-Jesús 

‘Montero, consiguieron los tres 
puntos abulenses.

El pasado martes y en el 
tercer y último partido de esa 
fase previa, la Caja de Ahorros 
de Avila se impuso al CAI de 
Zaragoza por 3-2. Javier Martín, 
Andrés Pérez y José Ramón 
Sánchez consiguieron los tres 
puntos de la victoria en la 
modalidad de individuales Isaac 
González y la pareja Miguel 
Angel Hernández-Jesús Mon
tero perdieron en sus respecti
vos choques.

Con el triunfo ante los ma
ños el equipo abulense se cla
sificó para la disputa del tercer 
y cuarto puesto.

| BALONCESTO | De momento 

No habrá reestructuración de 
la Segunda División
Avila Redacción

La tan rumoreada reestruc
turación de la Segunda Divi
sión de Baloncesto puede no 
llevarse a cabo, ya que, de 
momeñto, el tema no $e ha 
abordado, según noshaconfir
mado la Federación Española

Cuando todos los rumores 
apuntaban a que el tema se iba 
a abordar en la pasada asam
blea no fue así, ya que ni 
siquiera estaba previsto en el 
orden del día, que tenía como 
problema principal el conflicto 
de los equipos de Primera B.

Por Otra parte llevamos va- .

CUARTO PUESTO
En la mañana de ayer y en las 

magníficas instalaciones del 
hotel “Eurotenis”, se disputó el 
tercer y cuarto de esta compe
tición entre el Caja de Avila y là 
de Alicante, recordemos que 
los locales fueron campeones 
nacionales el pasado año. Al 
final de los cinco partidos dis
putados, los alicantinos gana
ron por un cómodo 4-1.

La única victoria para nues
tros representantes, la consi
guió Javier Martín al derrotar a 
Daniel Varelo por 6-4 y 6-3. Las 
cuatro derrotas de la Caja de 
Avila fueron éstas:

—Isaac Gonzalez perdió con 
Vicente Jiménez por 6-1 y 6-0.

—Andrés Pérez perdió con 
Julián Sánchez por 6-2 y 6-3.

—José Rámón Sánchez pier
de con José Sánchez por 6-3 y 
7-5.

— Miguel Angel Hernández- 
Jesús Montero perdieron con 
José Ors - Mínguez por 6-4, 3-6 
y6-2.

Sobre la actuación del equi
po abulense, José Ramón Sán
chez, nos comentó;

—“Hemos realizado un buen 
papel si tenemos en cuenta et 
nivel tan alto que hay en esta 
competición Hay Cajas que 
están casi profesionalizadas; 
nosotros tenemos poco donde 
escoger y venimos con los ju
gadores justos, no podemos 
realizar cambio alguno y eso se 
nota mucho”.

Los jugadores abulenses ini
ciarán ahora la competición a 
nivel individual su regreso a 
nuestra capital será para el 
próximo fin de semana ¡Enho
rabuena por el cuarto puesto y 
suerte en el campeonato indi
vidual!. 

rios días intentando ponemos 
en contacto coñ la Vocalía de 
Zona 4 de la Federación Valli
soletana para confirmar el te
ma pero nos ha sido imposible, 
ya que parece ser que nunca 
hay nadie en dicha Federación, 
cosa qué es muy habitual.

Así las cosas, habrá que po
ner la noticia en cuarentena y 
tratar de confirmarlo próxima
mente, pero de momento ahí 
está, con lo que tanto Prodiecu 
Arenas comó Avilacta tendrán 
que esperar para conocer su 
futuro en la próxima tempo
rada.

Valladolid. Efe. 

La directiva del Real Vallado- 
lid acordó, en su última reunión, 
solicitar á la Federación Españo
la de Fútbol que la final de la 
Copa del Rey se dispute en el 
Nuevo Estadio José Zorrilla.

La directiva que preside Mi
guel Angel Pérez argumenta que 
Valladolid es un punto equidis
tante entre Madrid yelPaísVas- 
co, provincias a las que perte
necen los equipos que jugarán la

Los equipos ¡Mveníles a escena

Colegio Diocesano de Avila
Avila L M. Soto.

Aunque la temporada está 
prácticameñte finalizada segui
mos conociendo a los equipos 
juveniles abulenses. Hoy trae
mos a esta sección al COLEGIO 
DIOCESANO.

Los colegiales llevan cinco 
temporadas en esta competición 
y cuentan con un buen palmarés. 
Han sido campeones de liga en 
dos ocasiones, una de copa y 
otra .estaban a punto de conse
guirlo cuando se suspendió esta 
competición, esto ocurría en la 
pasada campaña 1985-86. Sub
campeones en una ocasión y 
terceros en otra, completan sus 
cuatro temporadas finalizadas.'

“LA LIGA ES UNA PENA”

Luis Ortega, ex jugador del 
Real Avila C.F., es el entrenador' 
del conjunto juvenil, así como el 
director de la Escuela de Fútbol 
con que cuenta el Colegio Dio
cesano. .

—¿Qué opinión te merece la 
liga juvenil abulense? . .

— Es una pena de competi
ción. yo diría desastrosa Hay 
numerosos parones y una falta 
de organización total

—¿Y el fútbol de base?
—¡Fatal!, muy mal No hay 

ganas de hacer nada por parte de 
la Federación y así estamos. Lue
go los centros de enseñanza se 
preocupan muy poco del depor
te en general tan sólo el Colegio 
Diocesano y a través de su Poli- 
deportivo está haciendo algo. Y 
que conste que esto lo digo no 
porque yo esté en él ahí está 
nuestra cantera y no es ficticia

—¿Objetivos de tu equipó ju
venil?

finar de Copa
En la reunión la directiva acor

dó además que la próxima edi
ción del torneo Ciudad de Va
lladolid, que se disputa en agos
to tenga carácter triangular.
- En el torneo participarán el 
Valladolid, como.es preceptivo 
desde<iue se fundó el certamen 
veraniego, un equipo extranjero 
y otro español.

La junta directiva vallisoleta
na informó también de que el 
nuevo entrenador del club blan

—Mira los objetivos del Cole
gio Diocesano a nivel general y 
dentro del deporte, son los de 
promocionar éste y de comple
mento educativo.

—¿Cuántos .jugadores de tu 
actual conjunto juvenil pueden 
ir a los primeros conjuntos abu
lenses?

—Ahora mismo pienso que 
seis de mis jugadores pueden 

, LA PLANTILLA ACTUAL
Javier JVIartín González “Javf (Portero). Fecha Nct° 26-06-69.
Juan Ignacio Herráez Garda “Herráez” (Portero). Fecha Naci

miento 20-04-70.
Alberto Garda Rodríguez “Alberto” (Portero). Fecha Nacimien

to: 17-11-70..
Enrique Pérez Núñez “Quique” (Defensa). F. N. 24-09-70.
José A. González González “Jose” (Defensa). F. N. 08-11-70.
Raúl Tejerina Sánchez “Tejerina” (Defensa); F.N. 13-09-70.
Fortu Peña López “Fortu”, (Defensa), 03-12-69 (S).
Miguel A. Hernández Gil “Migueli”, (Defensa). F. N. 06-07-70.
Urbano J. López Sierra “Urba” (Defensa) F.N. 28-06-69.
Luis C. Martín Calvo “Charly” (Defensa). F. N. 12-09-71.
Fernando Sañudo Hernández “Sañudo” (Centrocampista). F. N. 

13-08-70.
Sixto González González “Sixto” (Centrocampista). E N. 05-08-68 (S)
Jesús M. Esteban Rodríguez “Chechu” (Centrocampista). F. N. 

15-01-69 (S).
Juan C. Ruiz Galindo “Galindo” (Centrocampista). F. N. 06-08-70.
Víctor M Varas Yuste “Víctor” (Centrocampista), 21-12-70.
Tomás González Garda"Tomás" (Centrocampista), F.N. 10-10-69
Femando Alvarez Llamas “Nando” (Centrocampista). F.N. 

21-07-71.
Gustavo Gallego Sánchez “Gustavo”, (Delantero), F. N. 10-02-71.
Femando Nieto Blázquez “Nieto” (Delantero). F. N. 19-08-70 (S).
Juan Angel Jiménez Martín “Juan Angel” .(Delantero), F.N. 
08-07-70 (S).
Luis M. Andrino López “Andrino” (Delantero). F.N. 29-03-70.
Guillermo Muñoz Chicharro “Chichi” (Delantero). F.N. 02-03-69.
Manuel Pérez Castro “Castro” (Delantero) F. N. 07-04-70.

Presidente: D. Antonio Gutiérrez Sánchez.
Delegado: Encargado de Deportes: Alejandro Cabrero Durán 
Entrenador. Luis Ortega de la Natividad.
(*) S: Seleccionado por Avila

quivioleta, el chileno Vicente 
Cantatore, llegará a la ciudad el 
28 ó el 29 próximos.
' Cantatore, que sustituirá en el 

cargo al dimitido Javier Azcar
gorta, tomará contacto con el 
equipo a partir de ésta fecha, 
pero no lo dirigirá hasta que 
finalice la campaña

Tras la dimteión de Javier Az
cargorta se hicieron cargo del 
equipo, de forma colegiada An
tonio Santos y Pérez García en
trenadores de los equipos infe
riores. , 

participar con nuestros prime
ros equipos. Es más, Sixto, a mi 
juicio, podría ser sub-20 del Real 
Avila C.F., es un chaval con urtS 
gran promoción.

Recordemos que Artoyo, el 
hoy lateral derecho del Real Avi
la procede del Colegio Diocesa
no juvenil Su máximo goleador 
en la presente campaña es Nie
to, con 26 goles.
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FUTBOL
Comité de Competición _____ _ ______ _

Pocas sanciones en la Primera
Ordinaria
Avila. Redacción.

Aunque la temporada es
tá llegando a su final y algu
nos partidos, por la trans
cendencia en cuanto a as
censos se refiere, serán muy 
“calentitos”, poco trabajo 
tuvo el Comité de Competi
ción en relación a la jornada 
del pasado domingo.

Las sanciones impuestas 
son las siguientes:

—Suspensión con dos par
tidos a los jugadores: Tomás

EL MEJOR MOMENTO 
DE COMPRAR

UN PEUGEOT 505

FANO 2AN0
25.740pts 27.027,^

TANO 4 ANO
28.743pts 31.317pts

Peugeot 505 GL. P. V. P 1.848.000 Entrada inicial: 646.800* Precio total financiado: 2.226.378

56 PAG0S(14 POR AÑO)

l.''año 25.740 3.''año 28.743
2.° año 27.027 4.° año 31.317

* La cifra de entrada podrá 
compensaría e incluso superaría con 

la máxima valoración que haremos de su coche usado. 
Esta acción es válida durante el mes actual.

Justo ahora'es el mejor momento. Porque comprarlo 
ahora significa tener que pagar solamente 25.740 Pts. 
al mes durante el primer año, llegando al cuarto año con 
un incremento de poco más de 5.500 Pts. al mes, 

, con nuestro actual sistema de financiación. .
Realmente, el mejor momento.
Además, esa peq'ueña subida apenas la notará.
Empezará con 25.740.Pts. al mes. Aumentará sólo' - 

1.287 Pts. el segundo año, 1.716 Pts. el tercer año 
y 2.574 Pts. el cuarto año. Un incremento mínimo en

el mejor plan de financiación actual del mercado.
Aproveche el mejor momento paracomprar su 

Peugeot 505 y acérquese a cualquier Concesionario 
Peugeot-Talbot. Le explicaremos, más detenidamente, 

• todas las ventajas de nuestro exclusivo'sistema de 
financiación.

No lo dude, éste es su mejor momento. •

^PEUGEOT 505

505

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

de la Hera Lázaro (Sp. Pie
drahíta) ) Joaquín Martínez 
Blázquez (Pedro Bernardo).

—Suspensión con un en
cuentro a los jugadores: Jesús 
Calvo Alonso y Juan José- j 
Pérez Fernández (Navaluen- 1 
ga), José Coronado Sánchez ! 
(El Barco), Claudio Martín t 
Sánchez (Sp. Piedrahíta), j 
Juan M. Familiar Santos ' 
(El Arenal) y José Peinado 
Gromar (Ateo, de Cande
leda).

TIRO DE PICHON

El vallisoletano Jesús Domínguez 
vencedor en la prueba del
VII Campeonato Regional de Castilla y
León “Trofeo Domínguez S.A.”
Avila. J.G.A.

En jornadas de sábado y 
domingo se celebraron en las 

canchas de tiro “Altos del 
Fresnillo” de nuestra capital, 
organizadas por el Club de 
Tiro Avila, tres pruebas de ti
ro de pichón que congregaron 
a un buen número de tiradores. 

• En la tarde del sábado se 
disputó el trofeo de Recam
bios de Automóviles MAFE-

CAR, S.A. prueba programa
da á 6 pájaros, sin excluir ce
ros. En ella, pese a la lluvia, 
que no dejó de caer en toda la 
tarde, participaron 20 escope
tas, logrando terminar la tira
da sin cero siete participantes. 
•Se disputó'el correspondiente 
“barrage” imponiéndose en el 
rnismo el abulense Antonio 
Jiménez, ocupando los pues
tos segundo y tercero los tam

Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT

bién abulenses Hipólito Enci
nar y Máximo Martín.

La jornada del domingo 
comenzó con la disputa del 
trofeo Caja de Ahorros de 
Avila, a tres pichones, sin ex
cluir ceros. Participaron 29 ti
radores, de los cuales cubrie
ron sin cero veinticuatro. Ven
ció en el desempate el valli
soletano Sanz Bustos.

A continuación la prueba 
más importante, puntuable pa
ra el “VII Campeonato Re
gional de Castilla y León, do
tada con 300.000 pesetas en 
premios fijos y el trofeo Do
mínguez, S.A.-Automóviles 
RENAULT.

Estaba programada a 10 
pájaros con exclusión de dos 
ceros. Acaparaba enorme in
terés entre todos los aspiran
tes a la clasificación final del 
campeonato y ello hizo que 
participaran tiradores de to
dos los puntos de la Región 
castellano-leonesa así como 
de Madrid y otras provincias, 
disputándose los premios de 
la misma y^ pese a las incle
mencias del tiempo que, lógi
camente, mermaron la parti
cipación fueron 66 las inscrip
ciones. De este número dé 
tiradores sólo diez terminaron 
sin cero. En el desempate se 
impuso el vallisoletano Jesús 
Domínguez que logró abatir 
23 pájaros sin cero, siendo se
gundo su paisano Sanz Bus
tos, con- 22. La tercera plaza 
fue para otro vallisoletano, 
Urbón, con 16 aciertos. Pues
tos 42, y 52, para Pérez Cas
tro, de León, y Carrillo, de 
Valladolid, ambos con 15 pá
jaros buenos. En 62 lugar el 
palentino Robles, con 11, cla
sificándose en los lugares 72 y 
82 loá abulenses Antonio Ji
ménez y Alonso, con diez 
aciertos.

Con un cero terminaron la 
prueba once tiradores, que se 
repartieron los restantes pre
mio sen metálico.

En veteranos el triunfo fue 
para el zamorano Calvo Mu
rias, con 6 pájaros, y en “Ju
niors” el ganador fue Juan J. 
Jiménez, con 9 aciertos.

TIRO AL PLATO

La Caja de Aho
rros de Avila, ter
cera en el 
Nacional de 
Intercajas

En el campo de tiro de Az
coitia (Guipúzcoa) sé celebró 
el II Campeonato Nacional de 
Tiro al Plato Intercajas. Par
ticiparon las Cajas de Aho
rros de Huelva, Plasencia, Gua
dalajara, Orense, CECA, Bil
bao, San Sebastián, Segovia, 
Badajoz, Asturias, Vizcaya, 
Cáceres y AVILA.

La tirada fue a 100 platos y 
los primeros puestos los ocu
paron: 12, Guadalajara; 22, 
Bilbao y 32, CAJA DE AHO
RROS DE AVILA.
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Cebreros. S. de Higes.

Hoy traemos a las páginas de 
El Diario de Avila una noticia 
deportiva y humana. Se trata del 
equipo femenino de Balonmano 
del colegio público “Moreno Es- 
_pinosa”, 4 años consecutivos 
campeones provinciales. En su 
nacimiento estuvo impulsado por 
el director actual del colegio,. 
José Luis Andrino, si bien el 
relevo se lo dio a Gregorio, que 
en este primer año que partici
pan en cadetes, también han 
conseguido ganar el campeona
to provincial, representando a 
nuestra provincia en los regiona
les. El entusiasmo con,el equipo 
queda patente en" Goyo”, cuando 
cambiamos impresiones sobre el 
equipo. Hemos querido hablar 
con las protagonistas empezan
do por pedir sus nombres y el 
lugar que ocupan dentro del 
equipo.

Margarita Rosado del Monte, 
portera: Raqúel Simón y Gemma 
García, extremos; Almudena Ga
llego y Blanca Rosado, laterales; 
Ana Isabel Rosado e Inmaculada 
León, central; Eva Izquierdo y 
Dolores Rubio, centrales: M.® del 
Mar Muñoz, Ana M.® del Monte, 
M.’ Dolores Rodríguez y Alicia 
Gómez,. Pivots.

Ya conocidas y debidamente 
presentadas las hacemos unas 
preguntas que contestan entre 
risas y un cierto nerviosismo.

—¿Qué dificultades encon
trasteis a la hora de formar el 
equipo?.

— Dadó que por razones de 
estudio nos vemos con poca 
frecuénciá, no tenemos un día 
fijo para poder entrenar. La ma
yor difícultad a la hora de for
marlo fue sin duda la gente, hay 
poca gente.

—A nivel burocrático, ¿tuvis
teis dificultades?

Estas son las componentes del equipo. M. .V PERUÑEZ

BALONMANO

Representaron u Avila en el campeonato Regional

El equipo femenino del Colegio Público 
“Moreno Espinosa”, un ejemplo a seguir

— La poca promoción y escasa 
participación, asimismo no hay 
casi información del deporte es
colar.

—¿Y a nivel federativo?
— Prácticamente la nula par

ticipación, sólo van a las reunio
nes los coordinadores.

—¿Los coordinadores se preo
cupan?

—Poco, se ocupan sólo de su 
zona, el tema lo mueven un 
círculo muy pequeño de perso
nas.

—¿Qué tipo de subvenciones 
o ayudas tenéis

— Material deportivo, pero... 
hay que pagar un tercio de ese 
material que lo paga o bien la

Asociación de Padres, el Colegio 
o el Ayuntamiento, o entre los 
tres.

— Los viajes y desplazamien
tos ¿de dónde salen? .

— Lo paga la Junta, es una 
aportación global que práctica
mente se va en viajes.

—¿Qué logros' habéis conse
guido en el equipo?

— El campeonato provincial y 
hemos ido a Béjar a los regiona
les.

—¿El equipo continuará el pró
ximo año?.

— Sí, pero la lástima es que no 
hay gente, pues muchas se mar
chan por los años.
—Las que os vais, ¿no tenéis 
ganas de formar otro equipo, en 
el instituto, etc.?

— Sí, pero..., (interviene el pre
parador) se puede intentar ha
cer algo por medio del Ayunta
miento, firmas comerciales, etc

— Las que se quedan, ¿tienen 
aspiraciones '

— Queremos mantener el 
equipo. (Las comentamos que 
tienen que ayudár a las catego
rías de menor edad a lo que 
indican que está en el ánimo de 
todas).

En este breve paréntesis de 
preguntas debaten el tema de los 
entrenamientos haciendo hin
capié en la falta de conexión, 
derrochan moral y humor como 
lo de mu estrada gracia con qué 
nos cuentan la derrota del pasa
do domingo.

—¿Qué les diríais a las que 
empiezan? , .

— Que no se desartimen, aun
que pierdan con El Hoyo. Los 
viajes, la amistad, conocer gente 
nueva, jugar, la experiencia, la 
libertad y la responsabilidad ad
quiridas no tienen precio. Sobre 
todo ánimos, y

—¿Qué les diríais a los res
ponsables del deporte escolar?

— Que el material es escaso, 
queremos más y mejor, insisti
mos queremos material

Después de esta pequeña char
la nos encaminamos hacia el 
patio del colegio para hacer allí 
las fotografías y desde allí nos 
despedimos de estas jóvenes de
portistas, que además son muy 
guapas. Suerte en el futuro.

A les suscriptores <le la Capital:

El nuevo servicio de reparto del perió
dico a domicilio se está efectuando, 
desde el lunes 18, por las mañanas. En 
estos primeros días, pueden producirse 
deficiencias, por lo que rogamos dis
culpas al tiempo que pedimos que si no 
han recibido, antes de la una del me
diodía, EL DIARIO, llamen al teléfo
no 212640.

Gracias por su colaboración.

Sorteo Especial de 
la Cruz Roja

EL DIARIO DE AVILA
lotería (({))) nacional

¿a lí^M
+ Cruz Roja Española
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Acuerdo definitivo en Renfe LA BOLSA
Madrid. Efe.

El comité intercentros y la 
dirección de Renfe han llegado a 
un acuerdo definitivo en la re 
dacción del convenio.

El acuerdo se alcanzó tras una 
larga sesión negociadora que se 
inició en la mañana del martes.

Según señalaron a Efe fuentes 
de CC.OO., mayoritaria en el co
mité de empresa, la redacción 
del acuerdo ha sido posible al 
ceder las dos partes en los pun
tos conflictivos relativos a valoración 
del salario hora y subida de. primas.

El comité y la empresa llega
ron a un preacuerdo hace una 
semana que estuvo a punto de 
romperse al surgir discrepancias

Educación dicta normas para 
finalizar el curso escolar
Madrid. Efe.

La Secretaría General de Edu
cación ha aprobado la aplica
ción de una serie de instruc
ciones relativas a la finalización 
del curso 1986-87, según una 
Resolución que publicó ayer el 
Boletín Oficial, del Estado.

Las intrucciones serán de obli
gado cumplimiento para los si
guientes Centros: de Educación 
Preescolar, de Eduación General 
Básica, de Educación Especial, 
de Enseñanzas Integradas, de 
Bachillerato, de Formación Pro
fesional, de Educación Perma
nente de Adultos y para Centros 
de Educación a Distancia.

Penenes e interinos, en huelga
Madrid. Efe.

Profesores interinos de EGB, 
Bachillerato y Formación Profe
sional realizaron ayer una se
gunda jornada de huelga en toda 
España para protestar por los 
criterios del Ministerio de Edu
cación para la ocupación de pla
zas el próximo curso.

Por su parte, los PNN de Uni
versidad realizaron también su 
segunda jornada de huelga para 
pedir que sus contratos como 
profesores no numerarios se pro
rroguen hasta 1992. ya que fina
lizarán el próximo mes ^e sep
tiembre con la aplicación de la 
Ley de Reforma Universitaria.

Según dijo a Efe un portavoz 
de la Coordinadora Estatal de 
Profesores Interinos, la inciden
cia de la huelga es “bastante 
amplia” en casi todas las pro
vincias, con encierros en algu

en la redacíón definitiva del mis
mo que fueron solventadas al 
proponer CC.OO, un nuevo re
parto de la estructura salarial y 
que la empresa consideró no 
suponía un gasto adicional.
. Contempla una subida del 6,5 

por ciento del sueldo inicial, 
según la evaluación de los sin
dicatos, antiguedad y plus tran
sitorio de los niveles 1 y 2.

Una subida del 6 por ciento al 
plus del convenio y del 5 del 
resto de los conceptos, un 8 por 
ciento a dietas y traslaciones y 
das primas fluctúan entre el 5 por 
ciento para las más altas, el 9 
para las intermedias y el 12 por 
ciento para las más bajas.

Esta Resolución pretende ase
gurar el desarrollo ordenado de 
las actividades de los centros 
docentes mencionados con una 
programación adecuada a los ca
lendarios de las distintas Direc
ciones Provinciales.

Entre otras instrucciones, la 
Resolución señala las fechas de 
finalización de las clases, las 
cuales quedan fijadas en: el día 
25 de mayo para los cursos de 
C0U,'el 12 de junio para las de 
Bachillerato y Formación Profe
sional, y el 8 de junio para los 
Centros de Educación a Distancia 
y de Educación Permanente de 
Adultos. 

nas direcciones provinciales de 
educación.

El portavoz añadió que él Mi- 
nisterior de Educación y Ciencia 
no da respuesta a las peticiones - 
de negociación efectuadas por la 
Coordinadora y varios sindica
tos.

Para el próximo curso, dijo el 
portavoz, la Administración pri
mará el haber aprobado un ejer
cicio de oposición sobre la expe
riencia y antigüedad de los pro
fesores para obtener un puesto de 
interino.

Los profesores en huelga, que 
rechazan el baremo que quiere 
imponer el Ministerio de Educa
ción y exigen que se les reco
nozca la antigüedad y se les dé 
tratamiento estable, anunciaron 
que mañana decidirán junto con 
los sindicatos CC.OO. UGT, UCSTE, 
ANPE y FESPE nuevas medidas a 
tornar. ,

Elecciones en leí CE0E
Madrid. Por Fernando López Agudín, de LID.

El mismo día que se inicia la campaña electoral para las 
elecciones del 10 de junio, se celebrarán elecciones en la potente 
Confederación Española de Organizaciones Empresariales. Quizá 
por ello, esta importante consulta electoral interna de lo que se 
conoce popularmente como “la patronal” haya pasado casi inad
vertida para todos los observadores. Aunque, también, la más que 
probable reelección de José María Cuevas como presidente de la 
CEOE para otro período de cuatro años haya restado mordiente 
periodístico a esta elección.

,En efecto, José María Cue
vas es en estos días noticia más 
por los ataques personales de 
los que fue objetó por parte de 
Oscar Alzaga, líder de los de
mócratas cristianos, que por su 
reelección ai frente de la CEGE. 
La casualidad ha querido, pa
radógicamente, hacer coincidir 
las fechas del mayor fracaso y 
del mayor éxito del señor Cue
vas. Casi al mismo tiempo que 
va a conseguir un nuevo man
dato en la organización em
presarial (éxito interno) se ha 
puesto de relieve/ espectacu
larmente, su fracaso en su rei
terada y constante negativa de 
hacer coincidir diversas fuer
zas de derecha y centro en una 
gran alternativa al Partido So
cialista Obrero Español. Las 
duras críticas de Oscar Alzaga, 
al margen de su contenido, 
expresan la derrota de esta tác
tica política de hacer reunir lo 
que desde círculos- próximos a 
José María Cuevas se ha lla
mado la “unidad de los afines”. 
Esos supuestos afines no sólo 
no están unidos sino que su 
desunión va acompañada de 
quejas, reproches y denuncias, 
entre los señores Alzaga, Tizón, 
Cuevas y ejecutivos de algunos 
bancos. Lo que iba a ser la gran 
alternativa de centro derecha 
al PSOE ha terminado como el 
rosario de la aurora y ello tiene 
dos claros beneficiarios: Felipe 
González y Adolfo Suárez Para 
el primero, porque el espec
táculo de los afines reafirma su 
tesis de que no existe oposi
ción; para el segundo, porque 
una oposición “desafinada” se
ñala la urgencia de acelerar la 
construcción de una alterna
tiva de centro que no aparezca 
del brazo de “patronales” o 
banco alguno.

Pero ésta equivocación de 
José María Cuevas no es ex
clusiva de su personalidad si
no que es compartida por la 
casi totalidad de los dirigentes 
de la CEOE. Es obvio que ante 
la crisis de representación po
lítica que padece la derecha 
española, desde que se iniciara 
la transición política “a la de
mocracia, la Confederación Es

pañola de Organizaciones Em
presariales ha tenido que jugar 
un papel que no le correspon
día Ante el evidente techo elec
toral de Coalición Popular, y de 
Su principal líder de entonces. 
José María Cuevas se ha visto 
obligado a tener que realizar 
tareas que no son las propias 
de un dirigente empresarial. ; 
Las acusaciones contra la po
litización de la organización 
empresarial no han estado des
provistas de argumentación, 
base y razón; sólo que eran 
incompletas en el sentido de 
que la CEOE se veía empujada 
por la realidad a cumplir las 
funciones’ de un partido polí
tico sin serio. Una organiza
ción social, sea empresarial o 
sindical o de otro tipo, tiene un 
techo político que no puede 
sobrepasar salvo que se quiera, 
dar el castañazo que ahora se 
está dando la CEOE. Pero, pre
cisamente porque esto no es 
imputable al señor Cuevas (Los 
empresarios hacen política en 
la medida que los políticos nó 
hacen su oficio), su reelección 
de mañana éstá prácticamente 
asegurada. Y es que su “in
capacidad” política para con
seguir la gran derecha ha ido 
paralela con su “capacidad” 
orgánica para desarrollar una 
poderosa fuerza social como es 
la CEOE. No hay más que ob
servar la debilidad de los dos 
grandes sindicatos. CC.OO. y 
UGT. para medir con exactitud 
la labor del señor Cuevas desde 
que sustituyera en su puesto a 
Carlos Ferrer.

Así. su nuevo mandato, el 
último que puede desempeñar 
según los estatutos, tendrá co
mo telón dé fondo, un paula
tino pero irreversible oscure
cimiento de este papel no em
presarial. Por lo que saldrá ga
nando tanto la organización 
empresarial como el sistema 
democrático, al irse recreando 
la situación más estable para 
un régimen de libertades: que 
cada una de las fuerzas so
ciales y po|íticas juegue ex
clusivamente en su terreno sin 
interferencias de ningún tipo.

Madrid. Lid. Por Juan Navarro.

La sesión bursátil de ayer ha 
supuesto el. retorno de la acti
vidad de semanas pasadas. Los 
valores eléctricos con bajas cor
tas y generalizadas marchan por 
un lado mientras los valores in
dustriales mantienen otro mer
cado.

La llegada al mercado de ope
raciones nos enseñaba las ban
deras de los países comunitarios, 
a cuenta del Comité de boísa que 
sé celebra en la capital de Espa
ña entre los días 20 al 22 de 
mayo. Este colorido no fue su
ficiente para atraer el dinero a 
los corros eléctricos que en el 
caso concreto de Hidrola se ob
servaba cómo a los cambios de 
ayer el papel era abundante.

Telefónica, en un corro abu- 
nido. retrocedió tres cuartillos.

Los bancos tuvieron mayor 
presión de papel, aunque ei com
portamiento de los de segunda 
fila provocó ese pequeño avance 
de siete centésimas en el grupo.

Indices: Madrid, 224,10 (+1,33) 
Barcelona, 126,73 (+ 1,48); Bil
bao, 271,27 (+ 0,22): Valencia, 
200,73 (-0,05).

VALORES Y CAMBIOS
Bancos: Banco Exterior. Anterior: 
460. Ultimo: 450; Banco Bilbao, 1.430; 
1.430. Banco Central: 1.020, 1.020. 
Banesto: 710, 699. Banco de Fomen
to: 510, 490. Banco Híspano Ameri
cano: 525,520. Banco Popular: 1.480,. 
1.480. Banco de Santander* 1.050, 
1.050. Bancode Vizcaya: 1.895,1.915. 
Banco de Andalucía: 1.135, 1.150. 
Bankinter: 1.250, 1.310. Banco Pas
tor: —461. Banco Zaragozano: 700 
700.

Eléctricas: Fecsa: —, —. Hidroe
léctrica del Cantábrico: 145. 148. 
Hidroeléctrica Española: 77,76. Ibér- 
duero: 109,25, 107,50. SevUlana: 97.7 5, 
97,50. Unión-Penosa: 71,25, 70. En
desa: 143, 143.

Alimeqtación: Aguila: 405. 408. 
Azucarera: 604, d(634). Ebro: 1.910 
1.940. Tabacalera: 1.440, 1.440.

Construcción: Asland: 785, 
803. Valderrivas, 2.475, 2.500. Cris
talería: 940, 935. Dragados: 676, 
695. Vallehermoso; 572, 582.

Comunicaciones: Telefónica: 
167. 166,25.

Siderometalúrgicas: Altos Hor
nos: 63, 63. Auxiliar de Ferroca
rriles: 850, 890. Amper: 937, 945. 
Duro-Felguera: 502,50, 518. Tu- 
bacex: 166.174. Zardoya Otis: —. 
1.100. .

Químicas y Textiles: Pape
lera Española; 395. 395. Cros: 
252. 252. Energías: 291. 305.50. 
Explosivos: 488. 513. Petróleos: 
529. 540. Sarrió: 619. 630.

Varios: Fénix: 1.750. 1.837. Cor
poración Mapfre: 1.374. 1.374.

B KAISER 
Joyero

Joyas con BRILLANTES realzan la moda femenina
VARIADA OFERTA DE ALTO NIVEL DECORATIVO PARA 

TODOS LOS PRESUPUESTOS
PI. de Santa i eresa, 6 AVILA

EL DIARIO DE AVILA
el mejor medio para que
Vd. anuncie sus productos

AI haber cambiado la hora de 
salida de nuestro periódico, anun
ciamos a nuestros lectores que la 
hora tope para recibir, en nuestras 
oficinas, esquelas de defunción 
será, a partir de ahora, a las lO de 
la noche.

Muchas gracias

En cumplimiento del ar
tículo 86 de la Ley de 
Sociedades Anónimas, se 
comunica que la Sociedad 
Mercantil Anónima 

"TRANSFORMACIONES
QUIMICAS 

SANCHIDRIAN, S.A." 
ha trasladado su domicilio 
social de Camino de Ada
nero, 5 en Sanchidrián 
(Avila) a la C/. Veneras n." 
9. 3° de Madrid.

Dicho acuerdo se adop
tó en Junta General Extra
ordinaria de Accionistas 
celebrada el pasado día 14 
de abril de 1987.

El Consejo de Administración
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Dos pilotos muertos al 
estrellarse un “Phantom 4” 
norteamericano
Zaragoza. Efe._________________________ ________

Los dos pilotos de un “Phantom 4“ norteamericano resul
taron muertos ayer al mediodía al estrellarse el aparato en 
las inmediaciones de Figarol (Navarra), cerca del polígono 
de las Bardenas Reales.

Hoy ñc reúne el Comité Je Pïrecciàw del partidlo

El PDP no encuentra dinero para la 
campaña

Las víctimas han sido el 
primer teniente William T. 
Rogers y el mayor Michael 
C. Naum, informó a Efe la 
embajada de los Éstados Uni
dos en Madrid.

El avión que tenía su base 
en Spangdahlem, en Alema
nia Federal, se encontraba 
estacionado en la base de 
Zaragoza, desde donde salió 
por la mañana para realizar 
'unas prácticas de tiro en el 
polígono de las Bardenas 
Reales, informó el Mando 
Aéreo de Transporte (MA- 
TRA).

Sobre las 11,50 horas, cuan
do se dirigía a realizar las 
maniobras, el avión cayó, 
por causas desconocidas has
ta ahora, a unos diez kiló
metros de la población de 
Carcastillo.

Mutismo sobre las investigaciones 
en torno al secuestro del 
industrial vizcaíno
Guecho. (Vizcaya). Efe._____ ____________________

Los responsables de las Fuerzas de Seguridad del Estado y 
de la Ertzaintza mantienen un mutismo total sobre las investi
gaciones iniciadas para dar con el paradero del industrial viz
caíno secuestrado.

Tres individuos, que dijeron pertenecer a ETA, secuestraron 
al industrial vasco Andrés Gutiérrez Blanco, de 65 años, 
cuando estaba comiendo con su esposa y dos de sus tres hijas 
en su domicilio del barrio residencial de Guecho.

Los máximos responsables 
de las FSE mantuvieron una 
reunión en el Gobierno Civil 
de Vizcaya, presidida por su 
titular, Ignacio López, en la 
que se pusieron en común los 
datos aportados por cada uno 
y se analizaron, informaron 
fuentes de este organismo ofi
cial.

Ayer hubo otra reunión úni
camente de mandos *de las 
FSE con los responsables de 
la Policía Autónoma para co
ordinar las acciones e investi
gaciones policiales de búsque
da del secuestrado y deten

Los restos de los dos ocu
pantes del “Phantom” que
daron diseminados en un 
radio de doscientos metros y 
el impacto del aparato pro
dujo un profundo “cráter” 
en el suelo, relataron algu-. 
nos vecinos de la localidad 
de San Isidro del Pinar, cer
cana al lugar del suceso.

Agregaron que la zona 
quedó totalmente calcinada, 
al incendiarse el combusti
ble que portaba el avión.

El Ejército del Aire nom
bró un juez instructor para 
investigar las causas de la 
caída del aparato.

Gon éste, son ya J2 los 
“Phantom” siniestrados en 
España desde 1980, princi
palmente entre el territorio 
aragonés y Naforra, acciden
tes en los que resultaron 
muertas doce personas.

ción de los autores.
Las mismas fuentes confir

maron que el Cuerpo Nacio
nal de Policía detuvo en Gue
cho a cinco jóvenes de la loca
lidad, para averiguar su po
sible implicación en este he
cho, hipótesis que quedó des
cartada tras tomarles declara
ción en la comisaría de In- 
dauchu.

El coche en el que presumi
blemente huyeron los secues
tradores, llevándose al indus
trial vizcaíno, un “Ford Scort” 
gris con matrícula terminada 
en las letras AM,

Madrid. Lid. Pilar Cernuda.

Oscar Alzaga ha convoca
do nuevamente, a primera ho
ra de hoy, ai Comité de Di
rección del PDP para tomar 
de forma conjunta una deci
sión sobre el futuro del parti
do, decisión que deben hacer 
pública al mediodía, hora en 
que comparecerá ante los pe
riodistas. Alzaga se había da
do cuarenta y ocho horas de 
tiempo para conseguir la fi
nanciación de la campaña elec
toral pero no ha tenido éxito 
en sus gestiones» Algunos ban
cos se han ofrecido a conceder 
créditos al PDP, pero por 
cantidades infinitamente infe
riores a las solicitadas. Du
rante todo el día de ayer, se ha 
sucedido los rumores sobre la 
dimisión de Alzaga como pre
sidente del PDP, pero Alzaga 
se ha negado a confifmarlo o 
negarlo, dejando que sea el 
Comité de Dirección quien 
tome hoy la decisión última.

Madrid. Lid.
Antxon Sarasqueta.

Oscar Alzaga impulsó un 
partido, el Partido Demó
crata Cristiano, del que salió 
elegido presidente, El PDP 
nació en coalición con Alian
za Popular. Hace un año, 
después de perder nuevamen
te las elecciones generales de 
junio, Alzaga decidió aban
donar los auspicios aliancis
tas y consiguió para ello el 
apoyo mayoritario de su par
tido, que en el reparto de 
derechos adquiridos, obtuvo 
20 diputados en el cóngreso. 
Hoy, en la primera aventura 
electoral en solitario, Alzaga 
luchá entre la falta de apoyo 
popular y el desinterés de los 
medios financieros y empre
sariales.

La reunión de la dirección 
del PDP, se convirtió en una 
revisión de los males que le 
aquejan y que dificultan su 
participación en estas elec
ciones municipales, autonó
micas y europeas. Una par
ticipación que, finalmente. 

aunque es seguro que la cues
tión de su continuidad al fren
te del partido se planteará en 
la reunión del Comité. En 
cuanto a la presencia del PDP 
en las elecciones de junio, Al
zaga, a primera hora de la no
che, se ha limitado a decir a 
Lid que “la idea es seguir”, in
sistiendo en que será el Comi
té de Dirección quien adopte 
la decisión definitiva, después 
de oír el informe sobre la si
tuación que el piensa presen
tar hoy antes de comparecér 
ante los periodistas. .

En la sede del partido todo 
eran cábalas sobre el futuro 
del PDP. Y no había coinci
dencia respecto a la conve
niencia de seguir o de retirarse 
parcial o totalmente. Javier 
Rupérez, el cabeza de lista al 
Parlamento Europeo, comen
taba que “sólo cuento con los 
periodistas para hacer la cam
paña. Sólo cuento con las en
trevistas que^se me quieran 

El caso Alzaga
el PDP se ha visto obligado 
a recortar.

Alzaga tiene problemas in
ternos y externos. Dentro 
del partido, no todos aprue
ban su política, y fuera, ca
rece de la colaboración y los 
apoyos necesarios. La dere
cha económica apoyará a las 
fuerzas que tengan un aval 
en la intención de voto, y és
te no es el caso del PDP. Esa 
fuerza sigue siendo, según 
las encuestas. Alianza Po
pular.

La navegación de Alzaga 
entre AP y los guiños a Suá
rez en los últimos tiempos, 
transcurre por la ignorancia 
de las dos parte, que en él 
caso de la derecha ya se ha 
convertido en indignación. " 
Los aliancistas han rechaza
do las acusaciones de cons
piración y lo mismo han he
cho los medios económicos. 
Es decir, el presidente de la 
patronal, CEOE, que ha si
do criticado por Alzaga al 
sentirse éste abandonado, ha 
replicado con toda dureza.
Y es que acusarle a Cuevas

hacer, única forma de conse
guir que la gente conozca mi 
programa. Cuento con los pe
riodistas y con los medios pú
blicos de comunicación”. Eso 
es todo. Ni siquiera sabía Ru
pérez si tendría carteles con. los 
que propugnar su candidatura 
al Parlamento Europeo y a la 
presidencia de Castilla-La Man
cha. A la vista de la falta de 
presupuesto, y si el partido 
decide mantener las candida
turas, Rupérez ha adelantado 
que “haré la campaña desde 
mi casa dé Cuenca, haré la 
campaña europea recorriendo 
Castilla-La Mancha”. Cree que 
“el pueblo es compasivo con 
el que sufre”, pero es cons
ciente de que no se consigue 
un escaño en Estrasburgo solo 
con los votos de los compasi
vos. Y reconoce que “si conti
nuamos, habrá que cambiar 
toda la campaña prevista, por
que no se puede hacer, ni si
quiera fisiçamenté, por pro
blemas financieros”.

de intervenir en política, re
sulta interesante si el dardo 
era dirigido por Alzaga. El 
líder democristiano ha acep
tado la intervención de Cue
vas y de la CEOE cuando 
era a su favor. Alzaga queda 
en uña situación difícil para 
criticarle a Cuevas cuando 
la respuesta es la inhibición 
por parte del dirigente de la 
patronal.

Resulta, por otra parte, 
una contradicción acusar a 
la CEOE y los bancos de in
tervenir cuando 10 que está 
pidiendo Alzaga es que in
tervengan para apoyarle.

No. La clave está en sus 
expectativas electorales, que 
son muy reducidas. Y el 
problema de Alzaga es, a ni
vel interno, pues como el 
mismo confiesa, la ausencia 
de recursos va a afectar a su 
liderazgo al frente del parti
do. Por ejemplo, ¿cómo es 
posible que algo tan impor
tante para la organización 
de una canapaña como las 
disponibilidades económicas 
no fuese previsto y definido 
con antelación suficiente?

La reforma del 
acceso a la 
Universidad será 
gradual
Madrid. Lid.______________

La reforma de las pruebas 
de acceso a la Universidad se 
hará de forma gradual. Las 
primeras novedades se aplica
rán el próximo curso, pero el 
diseño final habrá de esperar 
a la futura ley de ordenación 
del sistema educativo. En cum
plimiento de los acuerdos fir
mados entre el ministro de 
Educación, José María Ma
ravall, y los estudiantes de 
Enseñanza Media, desde hace 
varias semanas ambas partes 
dialogan sobre los cambios 
que se introducirán.

Fuentes ministeriales sol
ventes señalan que habrá tres 
fases en esta reforma.

Uw de ellt< acwqJo de fret otesiagtot e« Espqúq 

Detenidos en Francia siete etarras
Madrid. Lid. Pedro Conde Zabala.___________ __________

Siete presuntos miembros de ETA militar han sido 
detenidos ayer por efectivos de la policía del aire y fronteras 
(PAF) en las localidades de Urrugnew y Saint Pee-Sur- 
Nivelle, próximas a Hendaya según informan fuentes de la 
'Seguridad del Estado. Entre los detenidos se encuentra José 
María Urdampilleta, a quien 14 policía española le acusa de 
haber participado en tres asesinatos como integrante del 
comando “Buruntxa”.

En la localidad de Urrug- 
ne fueron detenidos el cita
do José María Urdampille
ta, Nicolás Francisco Ro
dríguez, María Concepción 
Labayen y María Teresa Al
tube Martínez, mientras que 
En Saint-Pee-Sur-Nivelle lo 
fueron .María Gloría Alvarez 
Díaz, Gabriel Segura Bur
gos e Iciar Arandigoyen.

José María Urdampilleta 
perteneció, juhto con Inma

culada Noble Goicoechea, 
actualmente detenida como 
integrante del “Comando Ma
drid”, al comando “Burun
txa”, al que se le atribuÿen 
una veintena de atentados. 
Respecto a los tres asesina
tos que se les imputan, las 
mismas fuentes oficiales, se
ñalan el secuestro y asesina
to del abogado José María 
Pérez López de Ureta, el 31 
de octubre de 1980, en Her

nani, el cometido contra el 
iefe de la policía municipal 
de San Sebastián, Miguel 
Garciarena Baraibar, el 27 
de noviembre de 1980, en la 

, capital guipúzcoana, y el per
petrado contra Juan Costa 
Otamendi, el 27 de marzo de 
1981, en Tolosa, así como 
varios atracos y colocación 
de artefactos en entidades 
bancarias- y centrales eléc
tricas.

Respecto a Gabriel Segu
ra, nacido en Jaén, la Segu
ridad del Estado informa 
que fue un miembro de la in
fraestructura del “Comando 
Vizcaya” de ETA jnilitar, 
hasta su desarticulación en 
julio de 1985.

Mesa para la 
negociación con 
los médicos
Madrid. Efe.______________

Representantes del INSA
LUD y de las dos organiza
ciones de médicos que estu
vieron en huelga indefinida 
desde el pasado día 4, y que a 
las cinco y media de ayer tar
de constituyeron una “mesa 
de trabajo” para solucionar el 
conflicto.

Las dos organizaciones con
vocantes de la huelga son la 
Coordinadora Estatal de Hos
pitales y la Federación Madri
leña de Sindicatos Médicos 
(FESIME), que han llamado a 
la “normalización” en los hos
pitales, lo que sólo significa 
una “tregua” pero no la des
convocatoria oficial de la huel
ga, “a la espera de cómo dis
curran las conversaciones”, se
gún los convocantes.
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Cincuenta heridos en 
incidentes raciales en las
Islas Fiji
Suva. Islas Fiyi. Lid/DPA

Violentos incidentes entre la 
población original Melanesia y 
pobladores de órigen hindú, 
con una cincuentena de heri
dos. se produjeron ayer en Su
va. la capital de las islas Fiyi, 
escenario el jueves pasado de 
un golpe militar incruento.
' Australia y Nueva Zelanda 
mantenían naves de guerra en 
alerta para una eventual eva
cuación de sus nacionales de 
ese archipiélago del Pacífico 
Sur. donde el gobernador ge
neral Ratu sir Penaia Ganilau. 
como, representante de la co
rona británica, asumió el poder

Bonn anunciará próximamente 
su postura sobre el desarme..
Bonn. LID/The Guardian, Anna 
Tomforde.

El Gobierno de Bonn, bajo una 
fuerte presión para corregir la 
imagen de caos y confusión so
bre su postura en desarme, anun
ciará su posición final acerca dé 
la retirada de misiles en un dis
curso que el canciller Helmut 
Kohl pronunciará a principios de 
junio.

La fecha del martes 4 de junio 

ejecutivo, disolvió el Parla- 
mr uto elegido hace cuatro se
manas y convocó a nuevas 
elecciones.

Los incidentes se produje
ron al atacar pobladores me
lanesios a unos 2.000 hindúes 
congregados ante la casa del 
derrocado primer ministro -Ti- 
moci Davadra, también de ori
gen hindú, que había sido de
jado en libertad por los mili
tares rebeldes.

Según testigos presenciales,, 
los melanesios atacaron bru
talmente a los manifestantes, 
lanzando a mujeres y niños al 
suelo y demoliendo negocios y 
automóviles de los hindúes.

puso fin a las especulaciones de 
que la coalición conservadora- 
liberal llevaría sus deliberacio- 
nes hasta la segunda mitad de 
junio, pero no ofreció nuevos 
detalles acerca de cuál será esta 
postura conjunta.

Para el 1 de junio se ha con
vocado una reunión de los lí
deres de los tres partidos en 
coalición, los demócrata-cristia
nos, el CSU bávaro y los liberales.

Dos aviones saudíes se negaron a 
interceptar el avión iraquí que atacó a la 
fragata norteamericana
Washington. Lid/The Washington Post. George Wilson.

Dos aviones de combate' saudíes f-15 rehusaron la petición de la 
fuerza aérea norteamericana de interceptar el avión iraquí que atacó la 
fragata norteamericana “starck” en el Golfo Pérsico, según revelaron 
fuentes del departamento de Defensa.

La negaítiva saudí ha enojado a los líderes militares dehPentágono y 
puede provocar enérgicas protestas en el Congreso eñ un momento en el 
que las relaciones entre ambos países están bajo- escrutinio ,en las 
audiencias del escándalo Irán-contra.

En un momento crucial du
rante el seguimiento del jet ira
quí dicen las fuentes, los saudíes 
se negaron a llevar a cabo la 
intercepción, que habría exigido 
que los f-15 maniobraran a lo 
largo del jet iraquí. Las intercep
ciones se -utilizan para identi
ficar aviones, obligarles a aterri
zar o, si sé les ordena, disparar 
contra ellos. Fuentes del Pen
tágono afirmaron que no había 
ningún indicio de que los co
mandantes norteamericanos tu
vieran la intención de pedir a los 
saudíes que-abrieran fuego con
tra el jet iraquí.

Los pilotos saudíes, según la

Descubiertas en 
Méjico 
cuatro pirámides
Ciudad de México. Lid/DPA.

fuertte, afirmaroit que necesita
ban la aprobación de su coman
dante de tierra. Funcionarios nor
teamericanos admitieron que no 
había ningún acuerdo que obli
gue a los saudíes a realizar rales- 
acciones militares en favor de las 
fuerzas norteamericanas.

Según las mismas fuentes, un 
avión “Awacs” norteamericano 
había despegado de Riyadh el 
domingo por la noche sin bom
bardero escolta. Alrededor de las 
nueve de la noche hora local, se 
advirtió en" el radar una I.arga 
línea verde que indicaba que un- 
avión había despegado en Iraq 
en dirección sur. Funcionarios 

El rechazo al presidente 
austríaco no prueba crímenes 
de guerra

del Pentágono afirmaron desco
nocer si la tripulación del “Awaçs” 
avisó por radio a lOs barcos nor
teamericanos en la ruta dél avióa 
, Después de que el jet voló 
unos 60 kilómetros al sur, giró 
bruscamente y el "Awacs” detec
tó un misil "exocet" próximo ala 
"Stark”.

El conTandante del "Awacs" 
rápidamente advirdió a la base 
saudí en Riyadh y pidió protec
ción de bombarderos. Los sau
díes lanzaron dos f-15 que pron- 
to se colocaron detrás del jet 
iraquí. En ese.momento el co
mandante norteamericano les pi-, 
dió que lo interceptaran, a lo que 
uno de los pilotos contestó que 
no podía hacerlo sin la auto
rización de su coronel, presu
miblemente en la base.

Fuentes militares admitieron 
que los saudíes no están obli
gados a dar caza a los aviones 
que atacan las fuerzas nortea
mericanas. Ofrecen cobertura aérea 
a los “Awacs’/ sobre la base de 
que este avión de vigilancia pro
tege las fuerzas saudíes.

Punto muerto en el conflicto 
político y militar de Afganistán
Kabul. Lid/The Washington Post, 
Richard Weintraub.

El sangriento conflicto acerca 
del futuro de Afganistán está en 
un punto muerto político y diplo
mático que es poco probable que 
se rompa sin un cambio de po
lítica por parte de la Unión So
viética o Estados Unidos. Mien
tras continúa la disputa diplo
mática con un adversario imagi

OCHO MILLONES 
DE POBRES.,, 

... PONTE EN SU LUGAR.

nario entre las dos superpoten
cias, aumenta el enfrentamiento 
militar.

Tras casi ocho años y cientos 
oe miles de bajas, todos los im
plicados se preparan para otro 
verano de combates ahora que la 
nieve se ha derretido en los 
pasos de montaña entre Afga
nistán y las bases de la guerrilla 
en Pakistán.

Cuatro pirámides y una can
cha de juego de la pelota 
precolombinas, construidas 
hace 1.700 años, aproxima
damente, fueron descubier
tas a 18 kilómetros del centro 
turístico de Zihuatanejo, en 
el Pacífico mexicano, anun
ció ayer la agencia de no
ticias del diario capitalino 
“Excelsior”.

Las pirámides más-grandes 
miden nueve y 3,5 metros de 
altura. Las otras dos son de 
2,5 metros, informaron Ma
ría Antonieta Moguel, José 
Guerrero y Rubén Mancilla, 
coordinadores del Instituto 
Nacional de Antropología e 
Historia (INAH), sin precisar 
la cultura a la que pertene
cieron.

El hallazgo se produjo a un 
kilómetro y medio deí aero
puerto internacional de tihua- 
tanejo, a 400 kilómetros al 
-sudoeste de la capital me
xicana. En el lugar los inves
tigadores encontraron ade
más cerámicas y restos de 
otros cuatro templos de lo 
que aparentemente fue un 
centro ceremonial religioso.

Viena. ,Lid./DPD.

El registro del presidente de 
Austria Kurt Waldheim, en una 
lista de extranjeros indeseables 
en Estados Unidos, no significa 
que se le hayan probado crí
menes de guerra..

Así se deduce del protocolo de 
un diálogo del jefe de gobierno 
de Austria, Franz Vranitzky, el 
viernes pasado, con el Ministerio 
de Justicia de EE.UU;, publicado 
en Viena Vranitzky voló para 
una visita oficial a Estados Uni
dos.

Cerca de 600 bandas de 
criminales desarticuladas 
en China
Pekín. Lid./DPA.

La Policía china desarticuló 
en el término de tres meses 599 
bandas criminalés. En un amplio 
operativo cayeron en las redes 
policiales hasta finales de abril 
2.025 malhechores, según infor

Se^ún el protocolo, el vice
ministro de justicia de EE.UU. 
Kal Richard, citó 6 puntos que 
lastran al exsecretario general de 
la ONU ante el gobierno de EE.UU.

Entregar eiv&s a las SS para 
explotarles como exclavos; lle
var a cabo acciones de propa- 
gandg^-antisemita; deportar civi
les á campos de cÓncentración o 
de exterminio; tomar represalias 
contra rehenes o personas civi
les; deportar judíos de varias 

, islas griegas, y maltratar a pri- 
S^sionéros de los. aliados.

ma la prensa china.

La mayoría fueron enviados a 
la cárcel o a campos de trabajo. 
De acuerdo con las informacio
nes, la criminalidad en Pekín ha 
aumentado otra vez desde el 
pasado año. '

Busca el diálogo con Occidente

Vietnam quiere modernizarse

¡Ci^íbof^'
ES ^p

Hanoi. Lid/DPA. Por Nikolaus 
Prede.

En el pórtico de entrada al 
mausoleo, de mármol rojo y ma
rrón, unos focos iluminan una 
frase, esculpida en letras de oro, 
del desaparecido líder revolu
cionario: “nada hay más precia
do que la libertad y la indepen
dencia”. Del pórtico se asciende 
al lugar “sacrosanto” del mauso
leo, a través de una escalinata, 
cubierta de plástico de color 
rojo, de 33 escalones. Aquí se 
encuentra el sarcófago de cristal 
los restos mortales de Ho Chi 
Mihn. Una luz suave y pálida 

ilumina la cara del líder. Cuatro 
soldados armados de carabinas 
montan guardia junto al sarcó
fago. Un grupo de jóvenes pio
neros, algunos de ellos descal
zos, admiran respetuosamente el 
cadáver embalsamado del héroe 
del puéblo. '

Ho Chi Mihn consiguió con su 
ideología y estrategia la libera
ción del pueblo vietnamita del 
colonialismo francés, el triunfo 
sobre norteamérica, la derrota de 
Vietnam del sur y la reunifica
ción, en 1976, del país bajo el 
símbolo comunista de la ban
dera roja y la estrella dorada de 
cinco puntas, pero el Vietnam 
actual, sigue siendo, tras dece

nios de guerras, un país empo
brecido, con una economía débil 
y dependiente enteramente de la 
ayuda militar y económica de la 
Unión Soviética, una dependen
cia que aumenta cada vez más. El 
Kremlin ha prometido al Gobier
no vietnamita la duplicación de 
la ayuda, que asciende a unos 
seis millones de dólares al día y 
sin la cual no podría subsistir el 
pueblo vietnamita.

“Camboya es una pesada car
ga”, afirma uñ funcionario viet
namita.

Vietnam invadió a comienzos 
de 1979 el vecino país para de
rrocar al régirrien del "khmer 
rojo” del Pol Pot.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES CONVOCATORIA-CONCURSOS

ALQUILERES
—Se alquila vivienda Carretera 
Salamanca, 11. Tlf. 21 33 86.
—Vivienda, cochera, tres habita
ciones, galería Amplias vistas. 
Zona tranquila. 21.32.61.

—Se alquila local comercial, 70 
m2, próximo San Roque, instala
do autoservicio alimentación o 
vacío. Tlf. 22 87 80, de 3 a4 tarde.
—Se alquila piso. Con garaje. 
Teléfono 21 27 44. ,
— Se alquila piso sin amueblar. 
Tlf. 22 02 82.
— Se arriendan naves y vivien
das. Tlf. 21 10 77.

Se alquila local comercial (l 50 
m2) en lugar inmejorable. Calle 
Duque de Alba, 1. Razón en Calle 
Lesquinas, 2, de 10 a2 h.

COCHES VENTA
"7

Javier de Castro 
AUTOMOVILES 

VENDE:
FORD FIESTA XR 2 
RENAULT 4-TL
RENAULT 5 Copa Turba 
RENAULT 18 GTS 
RENAULTS TL
RENAULT 25 Turbo diesel 
SEAT 131 - 1600 Supermira- 

fiori.
SEAT 132 - 1800 Aire
SEAT RONDA 100 1600
SEAT 131 Diplomatie
SEAT Ritmo 75 CLX-
SEAT PANDA-40
BMW 320
BMW 520 I

Todos los automóviles Re
visados.
Francisco Nebreda, 8 
Teléfono 21 32 46

TRABAJO
—Interna con informes. Teléfo
no 22 29 09.

ANUNCIOS POR PALABRAS 
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directainente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo aELDlARIODE AVILA. Publ icidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

—Empresa española da trabajo a 
2 personas en Avila y provincia. 
Ha de ser mujer, mayor de 30 
años, preferible con coche. Ofrece: 
buenos ingresos, trabajo estable, 
preparación para puesto. Intere
sadas presentarse el viernes día 
22 de4 a 8. Hotel Valderrábanos. 
Cafetería. Atenderá Sr. Faur.
—Vendo pisó 2 dormitorios en 
BURGOHONDO ideal para fines 
de semana, 91-734 70 12. De4 a6,-

—Necesito empleada de hogar, 
externa, con experiencia. Telé
fono 22 84 53, llamar de 2 a 5 
tarde.

—Se necesita empleada de ho
gar. interna buenos informes. 
Llamar de 10.30 a 12.30 de la 
mañana Teléfonb 22 18 72.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
—Vendo piso 4 y 5 dormitorios, 
garaje y trastero. Paseo de San Roque. 
POMAR. Tlf. 22 50 35.
—Vendo piso, 4 dormitorios. Calle 
Arévalo. POMAR. Tlf. 22 50 35.
—Vendo piso 4 dormitorios, en Avda 
José Antonio. POMAR. Teléfono 
22 50 35.
—Vendo piso 3 dormitorios, plaza de 
garaje y trastero. C/. Solís. POM AR. 
Tlf. 22 50 35.
— Vendo chalet adosado a estrenár, 
80 metros de jardín, zona Encarna
ción. POMAR. Tlf. 22 50 35.
—Vendo piso 3 dormitorios, plaza 
garaje. Avda 18 de Julio. POMÁR. 
Tlf 22 50 35.
—Se vende piso, 3 dormitorios. Calle 
Cardenal Cisneros. POMAR. Telé
fono 22 50 35.
— Se vende piso, 3 dormitorios. Cuar
tel de la Montaña POMAR. Telé
fono 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR. San Juan 
da la Cruz, 20 3°-3. TIK: 22 50 35.

TRASPASOS
—Tienda o local. Jesús del Gran 
Poder, esquina Jesús Galán. 
22-35-96.
—Se traspasa bar en pleno fun- . 
cionamiento. Tlf. 22 38 16.

VENTAS

Se encuentra vacante 
en LA OFICINA DE EM
PLEO DE AVILA, un puesto 
de DELINEANTE DE LA 
CONSTRUCCION Q SIMI
LAR, para trabajar en CAR
DEÑOSA.

El trabajador se dará de 
alta en el régimen de là 
Seguridad Social de Autó
nomos.

SE WECESITA:
Coche propio

Se necesita oficial de 2. ’ 
carpintero en Las Navas 
del Marqués.
Información:

OFICINA DE EMPLEO 
DE AVILA

Virreina M ® Dávila, 2.

1 
1
1 
1

I

i
1 
1

1
1

Si quieres dejar 
la DROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

entodasias 
provincias ’ 
españolas, 

está para ayudarte

Llámanos!!

información: Coordinadora 
Nacional delà
Lucha Antidroga.
Central; Mayor de Gracia, 92 

| Tel. (93) 217-97 38
| 08012 Barcelona.

1
1

! 1
1
1

Premios “Ejército del Aire 87”
Distribuidos en tres apartados: para medios 
de comumeación, pintores y profesionales de 
dicho Ejército
Avila Redacción.

Recientemente, ha sido pu
blicada la convocatoria de los 
Premios “Ejército del Aire 1987”, 
con objeto de promover la crea
ción artística y literaria y la 
divulgación y difusión de tra
bajos relacionados con la Avia
ción Española y, en concreto, 
con las actividades que realiza 
el Ejército del Aire.

I

1 
1

Para Medios de Comunica
ción han sido asignados tres 
Premios dotados con 450.000. 
2 50.000 y 100.000.pesetas, res
pectivamente para los autores 
de artículos o colecciones de 
artículos, reportajes literarios o 
gráficos. • entrevistas, etc., pu
blicados en cualquier periódi
co o revista de información 
general no especializada: a los 
autores de espacios o progra
mas emitidos por cadenas o 
emisoras de radiodifusión o 
por Televisión Española

Potedo con un millón de pesetas

Segundo premio nacional de 
Diseño Cortefíel
Tiene como finalidad promover y estimular 
la creatividad de los nuevos diseñadores
Avila Rédacción

1
1

1
1
1

Con el fin dé promover y 
estimular la creatividad de los 
nuevos diseñadores, ha sido 
convocado, con carácter na
cional, el II Premio de Diseño 
Cortefief dotado con un millón 
de pesetas y al que podrán 
concurrir todos los diseñado
res españoles o extranjeros re
sidentes en nuestro país, con 
una colección de cuatro a seis 
modelos de “prêt-à-porter” fe
menino para la temporada Pri
mavera Verano 88, mediante 
figurines (dibujos en formato 
libre) acompañados de mues
tras del tejido a emplear y al
gunas especificaciones sobre 
su ejecución.

La fecha límite para su envío 
o presentación, (en sobre ce
rrado; haciendo constar nom

Los Premios para Pintura es
tarán dotadós con 350.000 pe
setas y 150.000 pesetas, para 
obras con un tamaño mínimo 
de 50 por 60 centímetros, sobre 
temas tanto aeronáuticos co
mo del Ejército'del Aire.

Y destinado a profesionales 
del Ejército del Aire, con el fin 
de estimular su actividad, inte
lectual, se crea también un 
premio único dotado con 250.000 
pesetas. Para optar a este pre
mio, el autor o autores deberán 
presentar sus trabajos por tri
plicado ejemplar, con el equi
valente a uña extensión míni
ma de 200 folios mecanografia
dos a doble espacio y por una 
sola cara

Todos los trabajos citados 
deberán tener entrada en las 
Oficinas de Relaciones Públi
cas del Cuart el General de Ejér
cito del Aire, calle Romero Ro
bledo, 8, 28008 - Madrid, antes 
del 30 de ngviembre del pre
sente año.

bre, dirección y teléfono de 
contacto) en Gortefiel, — II Pre- 

' mió de Diseño— Infanta Mer
cedes núm: 37, 28020, Madrid) 
será el 15 de junio próximo, 
siendo fallada la selección de 
finalistas antes del día 30 del 
mismo mes. tos seis finalistas 
seleccionados recibirán una 
ayuda de 200.000' pesetas, cada 
uno, para la realización de sus 
diseños, debiendo estos estar 
confeccionados antes del 30 
de agosto.

Coincidiendo con la Semana 
de la Moda, ._se realizará una 
presentación de los modelos 
preparados por lós finalistas 
—que deberán ser inéditos—" 
ante un jurado integrado por 
personalidades relevantes del 
jnundo de la moda, eligiéndose 
así ál ganador que recibirá el 
premio de 1.000.000 de pesetas.

Nn^tbre y apellidos.

Dirección.
Población.

Teléf., PASATIEMPOS YAYO

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

Días de pu blicación.
Total palabras».....

COSTe DEL ANUNCIO
Precio por día 392 pías. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

CRUCIGRAMA NUMERO 1«

HORIZONTALES.—1: Que pertenece al coro.—2: Orgía tumul
tuosa.—3: Cruza. Algas de frondas filamentosas.—4: Sonda. Poé
ticamente, perteneciente al cielo.—5: Socarrábala. Ave trepadora 
de las Guayanas.—6: Sfipbolo del radio. Ata. Símbolo del tantalio. 
—7: Rastro que deja la'caza. Aptas, competentes.—8: Que tiene 
zonas concéntricas. Arroje, lence.—9: Boga. Cierta fruta.—10: 
Ventilaré.—11: Sedimento que se adhiere al fondo y paredes _ 
deunavasija.

VERTICALES.—1: Aspecto de una cosa.—2: Cerrojo, pestillo. 
—3: Paca, fardo. Espadaña.—4: Eniparejaba. Al revés, profundi-, 
dad, abismo.—5: Ave palmípeda. Hidera un ave su nido.—6: Dios 
deí sol. Evito, soslayo. Desinencia verbal.—7: Asentado, tomada 
razón, Yunta.—8: Enjuague. Nombre de varón.—79;, Estado federal 
de Venezuela. Nombre oficial, del Estado Libre de Irlanda.—10: 
Inscribiera, anotara.—11: Captábase el sonido.

SOLUCION AL NÚMERO ANTERIOR

I.—Vega. Eses.—2: Abada. Alero,—3: La. Mula. Al.—4: En. 
Garabato.—5: Opero. Oso.—6: Ana. Are.—7; Olé. Azara.—8: 
Aparejar. Ru.—9: Fa. Oval. Es.—10: Aliso. Abaco.—11: Nodo. 
Oras.,
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I CICLISMO Los escaladores pueden tener sm oportunidad

Hoy comienza el Giro de Italia, con 
3.912 kilómetros

a SS

San Remo (Italia). Efe.

Hoy, en la famosa y turística 
localidad italiana de San Remo, 
se iniciará la 70 edición dei 
Giro de Italia de Ciclismo, una 
edición que, al contrario que en 
ocasiones anteriores vuelve a 
ser equilibrada y en la cual los 
escaladores vuelven a contar 
con un buen menú montañoso, 
nada más y nada menos que 25 
puertos con cinco finales de 
etapa en alto. *

Los 3.912 kilómetros de re
corrido total por las 17 regio
nes italianas, 42 provincias y 
460 localidades que discurrirá 
la “Corsa Rosa” —también ten
drá una pequeña escapada al 
extranjero: República de San 
Marino—, son más equilibra
dos que años anteriores y así 
esos 86 kilómetros de pedaleo 
en solitario tienen su contra
punto en los cinco finales de 
montaña. .

Es un Giro de Italia mucho más 
duro que el de anteriores edi
ciones. Las llegadas en subidas 
serán San Romolo (1.000 me
tros altitud), Terminillo (J.620 
metros), San Marino (665), Ma- 
desino 0.550) y Pila (1.810). El 
pasado año tan solo fueron tres 
finales en alto y mucho más 
suaves.

La cumbré más alta —cima 
Coppi— será el paso del Pór- 
dol, situado a 2.239 metros de 
altitud, en la decimosexta eta
pa considerada reina con cua
tro altos de montaña: Monte 
CroCe, Paso Gardena, Paso de 
Sella y Paso Pordol.

Al igual que en la pasada 
temporada los velocistas po
drán demostrar sus habilida
des durante ocho etapas llanas 
y los 86 kilómetros contra las 
manecillas del reloj repartidos 
en dos contrarreloj individual, 
una por equipos y por primera 
vez en la historia del Giro una 
cronobajada.

Las bonificaciones serán de 
20, 15, 10 y 5 segundos, para 
primero, segundo, terœro y cuar
to respectivamente, con excep
ción de la primera etapa que 
otorgará 10, 7, 5 y 3 segundos 
respectivamente. -

En cuanto a la participación 
también es importante y un 
buen ramillete de figuras junto 
a los ases italianos estará ma
ñana en la rampa de salida. Así,

Stephan Roche, Phíl Anderson, 
■Bernard, Lejarreta, Pedro Mu
ñoz; Vanderaerden, Hampsten 
y Bauer son, según los espe
cialistas italianos, los rivales 
más peligrosos para los “cam- 
peonísimos” Argentin, Moser, 
Saroni o Visentini que defien
de el título. Serán 180 corre
dores repartidos en 20 equipos 
en representación de 15 países.

En la lista de inscritos fi
guran dos equipos españoles 
Caja Rural Orbea y Zahor y el 
hispano-francés del Fagor con 
los siguientes corredores. Caja 
Rural: Lejarreta, Múgica, Her
mans, Meyer, Pascal, Leclerc, 
Arambarri, Vilamajó y Bala
guer. Fagor: Pedro Muño?, Hos
te, Yates, Vigneron, Bagot, Fo
rest, Chaubet, Caritoux y Ber
nardeau, Zahor- Teka: Juan Fer
nández, Suárez Cueva, Carrera, 
Martínez, Torres, De lás Heras, 
Eguiarte, Ibáñez Loyo y Portillo.

El capítulo de premios tam
bién merece mención especial 
y en esta ocasión serán 130 
millones de pesetas los que 
distribuirá en concepto de pre
mios oficiales. A esta cantidad 
hay que añadir 50 millones 
más que ponen los patrocina
dores como “premios especia
les” y once más en las Metas 
Volantes. El vencedor del Giro 
se embolsará “oficialmente” cinco 
millones de pesetas y el se
gundo 2,5.

El recorrido de'la setenta 
edición del Giro es el siguiente:

Día 21 de mayo: prólogo San 
Remo (4 kms cri).

Día 22: 1.® etapa San Remo-

EI Caja Rural, junto con el Zahor, serán los ,dos equipos españoles par
ticipantes ARCHIVO

San Romolo, 10 sector 18 km.
Poggio (8 kms cronobajada).
Día 23: 2.^ etapa Imperia- 

Borgo di Taro, 240 km.
Día 24: 3.^ etapa Lerici-Ca- 

maiore Lido, 42 cr equi.
Díd 25: 4.® etapa Camaiore- 

Montalcino, 215 km.
Día ,26: 5.® etapa Montalcino- 

Termi, 205 km.
Día 27: 6.® etapa Termi-Ter- 

minillo, 135 km.
Día 28:7.’ etapa Rieti-Rocca- 

raso, 215 km.
• Día 29: 8.® etapa Roccaraso- 

San Giogio Sanno, 180 km.
Día 30: 9^ etapa San Giorgio- 

Bari, 248 km.
Día 31: Jornada de reposo.
Día 1 de junio: 10 etapa Bari- 

Termoli. 220 km.
Día 2: 11 etapa Giulianova- 

Osimo, 245 km.
Día 3: 12 etapa: Osimo-Be- 

llaria, 195 km.
Día 4: 13 etapa Rimmi-Saint

Marin, 45 km cri. , ■
Día 5: 14 etapa: Saint Marin- 

Lido di Jesolo, 225 km.
Día 6: 15 etapa: Lido di 

Jesolo-Sappada, 225 km.
Día , 7: 16 etapa: Sappada- 

Canazei, 210 km.
Día 8: 17‘ etapa Canazei- 

Riva del Garda, 210 km.
Día 9: 18 etapa Riva del Gar- 

da-Trescore, 190 km.
Día 10: 19 etapa Trescore- 

Madesino, 160 km.
Día 11: 20 etapa Madesino- 

Como, 167 km.
, Día 12: 21 etapa Comó-Pila, 
248 km.

Día 13: 22 etapa Aoste-Saint 
Vincent, 32 km. cri.

Edita: Diario de Avila, S.A. 
Depósito Legal: AV-5-1958 
Número: 27.832
Redacción, Administración y Talleres:
i i r Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 AVILA, 
lelefonos: 212640 - 212762 y 212793.

Adolfo Suárez inicia la 
campaña electoral en Salamanca
Avila. Redacción.

Adolfo Suárez, presidente 
del Centro Democrático y So
cial, abrirá la campaña electo
ral para los comicios del pró
ximo 10 de junio, en la ciudad 
de Salamanca. A las ocho y 
rnedia de la tarde del viernes 
día 22 de junio, primera jor
nada de campaña, el líder cen
trista intervendrá, en la plaza 
de toros de la capital charra, 
en un mitin, en el que estarán 
presentes los candidatos al 
Parlamento europeo, a las Cor

Comisiones Obreras convoca 
huelga para hoy en la 
Administración

Madrid. Efe.

CC.OO. ha convocado pa
ra hoy una huelga del perso
nal laboral de la Administra
ción Pública para protestar 
por la demora en la firma de 
90 convenios colectivos, que 
afectan a 140.000 trabajado
res, según señala en un comu
nicado.

Esta central sindical tam
bién ha convocado a las 12 
horas de la mañana una con
centración ante la sede de la 
Dirección General de la Fun
ción Pública, situada en la ca
lle madrileña de María de

Habrá 20 equipos de fútbol en
Primera y 20, en Segunda “A”
Madrid. Efe.

El (Consejo Superior de Depor
tes, la Federación Española 
de Fútbol, AFE y Liga Profe
sional han acordado la rees
tructuración para la próxima

El paro superó los tres millones
Madrid. Efe.

EÍ número de parados ha 
alcanzado los 3.011.300 per
sonas en España según los úl
timos datos de la encuesta de 
población activa (EPA) refe
rida al priiner trimestre de 
1987 al haberse registrado un 
aumento del número de des
empleados en 67.800 personas 
a consecuencia del aumento 
de la población activa por in
corporación de la mujer al 
mundo laboral y a pesar de 
haberse aumentado el número 
de empleos en 15.400 perso
nas.^

Es la primera vez que en 
España se supera la cifra psi
cológica de los tres millones 
de parados. Según una nota 
facilitada por el Ministerio de 
Economía a última hora de la 
noche se afirma que en los

Fundado en 1898

tes de Castilla y León y a las 
alcaldías y concejalías de nu
merosos ayuntamientos.

Numerosos abulenses, mili
tantes y simpatizantes del par
tido centrista, se desplazarán, 
con tal motivo, a Salamanca 
para asistir al acto, primero 
que celebrará el CDS en la 
campaña electoral que se ini
cia el 22 de mayo. Los dirigen
tes del CDS en Avila tienen 
previsto fletar autobuses para 
aquellos que no dispongan de 
vehículos propios para des
plazarse.

Molina, 50.
Para CC»OO. de la Admi

nistración, la causa del retra
so en la firma de los conve
nios colectivos son las friccio
nes entre los Ministerios de 
Economía y Hacienda y de 
Administraciones Públicas, ori
ginadas por ‘^problemas de 
protagonisno”.

El Ministerio de Hacienda 
no ha certificado hasta el mo- 
merúo la masa salarial para el 
personal laboral, en la que 
tiene que incluir un incremen
to del 5 por ciento que el resto 
de los funcionarios ya están 
cobrando.

campaña; 20 equipos en Pri
mera División y 20 equipos en 
Segunda A.

Este acuerdo tendrá que ser 
refrendado por la asamblea 
del fútbol español el próximo 
26 de junio.

tres meses del año, el empleo 
de la economía española ha 
aumentado “por séptimo tri
mestre consecutivo, en 15.400 
personas”. Según los datos 
facilitados por Economía, el 
crecimiento del empleo en senti
do estricto, es decir, con ex
clusión de los trabajadores 
marginales, ha sido superior: 
18.200 personas. El empleo en 
el sector no agrario ha crecido 
en 6.100 personas como con
secuencia de un aumento de 
11.000 en los servicios y una 
disminución de tres mil seis
cientos en la indústria, y mil 
cien en la construcción aun
que hay que señalar que esta 
disminución, muy influida por 
factores estacionales es com
patible con un significativo 
aumento en la serie desesta- 
cionalizada. A su vez el nú
mero de asalariados ha aumen
tado en 5.100 personas”.
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